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AHORRO A LO 
GRANDE fTínr
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Compruébelo.

Concesionarios Oficiales Opel

GENERAL MOTORS
Mejores por experiencia

AGROGIL, S. A.
Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 32,500.

Deis. 889 45 12 / 48 
ALCALA DE HENARES (Madrid)

EXPOSICIONES EN:
Madre de Dios, 4 

(enfrente del Parque Municipal). 
Tfel. 880 09 93.

ALCALA DE HENARES.

0 . «NAPE/
Número 131.16 de noviembre de 1990.75 ptas. 

TODOS LOS VIERNES EN SU KIOSCO

ACADEMIA ALTEA 
TU ACADEMIA 

881 96 57

Florencio Campos, elegido esta sanana miembro 
de la Ejecutiva Federal del PSOE, nos expone su...

* Comienza el XX Festival 
de Cine de Alcalá

*TORREJÓN: Algún barrio, 
con la mitad de los vecinos en paro

VENTA DE
P IS O S . L O C A L E S. C H A LE TS 

C/ Alameda, 26 
ALCALA DE HENARES

TEL. 888 50 12
r - »  EXCLUSIVAS HENARES

i l

N U E V O  P E U G E O T  3 0 9

VEN A CONOCER 
AL REY DE LA JUNGLA.

•  1.442 c.c. •  83 cv.
•  Alerón trasero
•  Faldón frontal
•  Faros empotrados 

de largo alcance
•  Asientos deportivos
•  Volante de cuatro radios

AUTO RALLYE ALCALA, S.A.
C tra . d e  B arcelona, K m . 29 . Te l. 8 8 2  0 6  4 3  

V ía  C o m p lu te n s e , 94 . T e l. 8 8 8  0 8  68  

ALC A LA  D E  H E N A R E S

su concesionario 
PEUGEOT TALBOT
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emanano de información

LO DICHO LIDERCAR DOS MIL S.A.
C o n ces io n a r io  O ficial

i F I A T
r

Fiat Tipo 

Coche del año 1989 en Europa

Carretera Madrid Barcelona, Km. 31,600 
®  881 40 62/881 41 11 Alcalá de Henares

A lca lá /M u n ic ip a l

CAMPOS: "ESTAMOS 
PERSONALIZANDO 

LA CIUDAD"

Publicamos esta semana la segunda y 
última entrega de la entrevista que 

Florencio Campos, alcalde de Alcalá, 
concedió a LA CRONICA DEL HE
NARES y que adquiere mayor actuali
dad por el hecho de haber sido elegido 
este fin de semana miembro de la ejecu
tiva federal del PSOE. En la entrevista, 
Campos establece las líneas maestras 
de la gestión municipal para los últimos 
siete meses de la actual corporación. 
Habla de todos los proyectos ya decidi
dos y que están pendientes de la apro
bación del Plan General de Ordenación 
Urbana y del Plan Especial del Casco 
Histórico. Afirma que los presupuestos 
del 91 serán restrictivos, salvo en las 
áreas de Planeamiento, Juventud y Ser
vicios Sociales y anuncia para al año 92 
un aumento de la presión fiscal. Expone 
su opinión sobre algunos proyectos dis
cutidos en el casco histórico y piensa 

ue la relación Ayuntamiento-Universi- 
d pasan por buen momento.

Página 53
Z

A lca lá /C u ltu ra

HOY COMIENZA EL XX 
FESTIVAL DE CINE

Hoy, viernes, a las 9 de la noche, co
mienza el XX Festival de Cine de Al

calá de Henares, con la proyección del 
cortometraje “Eulalia”, de la malograda 
actriz y directora Inma de Santis, y de la 
película “Caídos del cielo”, de Francisco 
Lombardi, en el Teatro Salón Cervantes, 
tras el acto de inauguración en la Capilla 
del Oidor, hora y media antes. Como in
troducción al festival la actriz y periodista 
Gloria Berrocal glosará lo que va a ser es
te festival, además de dedicar unas pala
bras a Inma de Santis, muy ligada a este 
festival, donde consiguió dos premios de 
dirección.

Este año se han presentado más pelí
culas a los diversos premios en que se di
vide el festival que el año pasado. En 
concreto, en el apartado de cortos se han 
presentado sesenta, casi el doble qu en 
1989. Las películas se proyectarán en el 
Salón Cervantes, la universidad cisneria- 
na y la universidad laboral, en horarios de 
cuatro de la tarde a las doce de la noche.

Página 51

G u a d a la ja ra  

LA DIPUTACIÓN EN 
CONTRA DE LA 

AUTOPISTA

TPodos los diputados aprobaron, en el 
-*■ último pleno celebrado en la Dipu

tación Provincial de Guadalajara, una 
serie de alegaciones en contra de la fu
tura autopista de peaje Madrid-Valle 
del Ebro por considerar que, con su 
proyecto actual, afectaría gravemente 
los mtereses de la provincia o, al menos, 
los de los municipios del Valle del He
nares por los que discurrirá la mencio
nada obra.

En concreto los diputados, pertene
cientes al PP, CDS, PSOE e IU pedían 
tres cosas:

a) Continuidad de todos los caminos 
agrícolas mediante pasos superiores o 
inferiores con una anchura mínima de 
seis metros y un gálibo de 4,5 metros.

b) Dos túneles artificiales para paso 
de especies cinegéticas.

c) Construcción de un nuevo enlace, 
además de los previstos en el antepro
yecto, ubicado en el entorno de los tér
minos municipales de Humanes y Yun- 
quera de Henares.

Página 67

PEUGEOT 4 0 5

OPERACION RETORNO

MAS
CERCA
1 5 0 .0 0 0
PTAS. DE AHORRO

Venga y disfrute ahora su Peugeot 405 más cerca. 
Porque si nos deja su coche usado a cambio, 
se beneficiará de un ahorro de 150.000 Ptas. 

al adquirir el modelo que prefiera entre la amplia 
gama Peugeot 405.

Infórmese. Tenemos su Peugeot 405 
más cerca de Vd.

PEUGEOT 405
EXPRESION OE TALENTO

i e*cepto Peugeot 405 GTX

AUTO RALLYE ALCALA, S.A.
Ctra. de Barcelona, km. 29. Tel. 882 06 43 

Vía Complutense, 94. Tel. 888 08 68 
ALCALA DE HENARES

su concesionario 
PEUGEOT TALBOT
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MERCEDES-BENZ

SERRANO CALVO, S.L

(Turismos e industriales)
Ctra. N-ll, Km. 32,200 

ALCALA DE HENARES 

TEL. 889 11 82/889 11 83
v ______________________ _____________________ y

MERCEDES 300  SL.
Fascinación de técnica y forma: Mercedes-Benz SL

El nuevo SL continúa la legendaria 
tradición del coche deportivo Mercedes 
y, al mismo tiempo, defíne nuevamente 
el estilo de exclusividad deportiva. Su 
fascinante concepción total abre nue
vas perspectivas: por vez primera se ha 
logrado reunir en un roadster, a un ni
vel incomparablemente elevado, las

disciplinas hasta ahora incompatibles 
"potencia", "seguridad" y "confort". A 
ello se añade un diseño que refleja ca
rácter brioso a la vez que funciona
miento perfecto.

El SL ofrece tres perfiles deportivos: 
roadster descubierto, cabriolet con ca-, 
pota de tela y coupé con techo rígido.
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CORREO DEL LECTOR

LO QUE NO SE DICE DE LAS 
INSTALACIONES DEPORTIVAS

LA PACIENCIA TIENE UN LIMITE

He podido leer en los me
dios de comunicación de Al
calá, con cierto asombro, que 
algunas cosas se inauguran va
rias veces, como por ejemplo 
pistas polideportivas en Ba
rrio Venecia, Nueva Alcalá, 
aunque algunas se han roto o 
las han roto esos que se dedi
can a destrozar.

Como van contando lo 
bueno, yo creo que también 
hay que decir las cosas que 
no se han hecho, y algunas 
tendrían que estar ya acaba
das.

1. - Quiero empezar por la 
Ciudad Deportiva Número II 
y preguntar al Sr. Alcalde y al 
Equipo de Gobierno que 
cuándo se empieza la segunda 
fase, porque, aunque para mí 
no está terminada la primera, 
ya que entiendo que cuando 
se hace una instalación depor
tiva nueva hay por lo menos 
que hacer unos accesos que 
reúnan las m ínim as medidas 
de seguridad y de momento 
esto sigue igual que cuando se 
inauguró. Por cierto: ¡qué 
bien quedan esas cosas con 
tantas autoridades!, mientras, 
los niños, que vayan como 
puedan a hacer deporte, aun
que corran el peligro de que 
les pueda atropellar un coche, 
o sean asaltados.

2. - También quiero decir 
al Equipo de Gobierno del 
PSOE que digan cuándo van a 
quitar el tendido eléctrico que 
pasa por encima de los ves
tuarios porque parece aue tie
nen miedo a tratar el tema 
con la compañía eléctrica y la 
FIAT. Hagan las gestiones y si 
el Ayuntamiento tiene que 
gastar dinero, que se gaste, 
¿en quién mejor que en bene
ficio de los niños?

3. - También quiero que se 
diga cuando empiezan la pis
cina, porque se dan fechas, te 
dicen que está ya, pero la re
alidad es otra, a ver si van a 
ponerse a hacerla cuando em
piece la campaña electoral. Al 
paso que vamos a lo mejor

tengo razón y prefiero equivo
carme.

4. - Ya que estoy hablando 
de la Ciudad Deportiva II 
quiero también recordarles 
algunas cosas más. Por ejem
plo, el pozo negro que está al 
lado de la valla, que puede ser 
un foco de infección y más va
le prevenir que curar. A la 
Fuente de la salud a lo mejor 
hay que cambiarle el nombre, 
lo digo por la porquería que 
hay. La Fuente de la Ciudad 
Deportiva II, lleva más de un 
mes rota. Por favor, sr. Alcal
de, mande usted que la repa
ren, que no sólo hay que san
cionar a los trabajadores por
que algún concejal decía que 
trabajaban poco, a lo mejor 
hay que sancionar también al 
concejal de turno, pero claro 
estos señores parece ser que 
todo lo hace bien.

5. - ¿Qué pasa con las ins
talaciones del CEI, la antigua 
Universidad Laboral? Estoy 
enterado que ha habido nego
ciaciones, pero ni han nego
ciado las personas que tenían 
que haberlo hecho, ni tampo
co se ha negociado con quien 
corresponde. Como a mí lo 
que me interesa y a los veci
nos del distrito VIII, es que 
esas instalaciones las puedan 
disfrutar todas las personas 
que están allí y principalmen
te los niños, exijo al Equipo 
de Gobierno con el Señor Al
calde a la cabeza que solucio
ne esto lo antes posible.

6. - La Ciudad Deportiva 
número 1. Los vestuarios lle
van cuatro meses de obras y 
están hechos una porquería., 
excepto en el que se viste el 
Sr. Alcalde, que es el que me
jor está. Para terminar quiero 
recordar que tenemos un 
campamento, PEÑAHORA, 
y que la última inversión fue 
de diez millones y ha servido 
de muy poco. Se utiliza dos 
meses al año.

Tomas Peña Saez. Consejo
Administración Ciudad De

portiva I y II/Alcalá

La Asociación de Vecinos 
“El Val”, quiere informar a la 
opinión pública en general y a 
los vecinos de Alcalá en parti
cular, sobre el grave problema 
del tráfico pesado y peligroso 
que desde nace algún tiempo 
circula por nuestras calles.

Después de diversas ges
tiones con el Ayuntamiento y 
la Comunidad Autónoma, 
donde nos dieron buenas pa
labras, vemos que pasa el 
tiempo y el problema no se so
luciona. Hemos propuesto al
ternativas, presentando fir
mas, dialogado con las autori
dades... todo esto desde hace 
dos años.

Queremos que los respon
sables de carreteras de la 
CAM, instale cuanto antes las 
señales indicadoras corres
pondientes en los lugares se
ñalados en el croquis que tie
nen en su poder. Hace casi un 
mes de la entrevista con éllos, 
no están puestas tales señales 
y pensamos que no es preciso 
esperar tanto para tan poca 
cosa.

Queda claro que esta seña
lización es un parche y la ver
dadera solución está en la rá
pida construcción de las va
riantes prometidas, algo que 
se debió hacer hace tiempo.

El Ayuntamiento ha insta
lado en los últimos días seña
les prohibiendo el paso a vehí
culos de más de ocho y doce 
toneladas en la Avda. del Val 
y Lope de Figueroa, pero es
tas señasles no se respetan y 
los guardias de servicios en la 
zona, se dedican a poner mul
tas a coches mal aparcados

El gnosticismo, a través de 
las cuatro columnas del saber: 
Ciencia, Filosofía, Arte y Mís
tica. pretende activar el gran 
caudal de facultades que se 
encuentran latentes en todo 
ser humano que nunca hemos 
desarrollado, porque sabido 
es por todos que sólo utiliza-

(cosa que quizá haya que ha
cer), mientras dejan pasar e 
incluso les ayudan a estos ve
hículos con prohibición. El 13 
de noviembre hemos compro
bado que la Dirección Gene
ral de Tráfico, marca itinera
rios pra grandes camiones (de 
tonelaje y volumen especia
les), pasando por las calles de 
Alcalá.

Esto contribuye a la degra
dación del medio ambiente en 
Alcalá y sobre todo supone un 
peligro potencial para todos 
sus habitantes.

Desde hace una semana 
estamos convocando asam
bleas diarias en las que se ha 
decidido cortar el tráfico de 
camiones, primero de una ma
nera simbólica y el día 13 du
rante más tiempo porque es
peramos a alguna autoridad 
para ver que soluciones daba. 
Pasó más de una hora hasta 
que llegó el concejal del dis
trito, cuando ya se había di
suelto la asamblea. Si esa es la 
protección que tenemos por 
parte de las autoridades en 
caso de accidente, apañados 
estamos.

Pedimos disculpas a quie
nes tienen que soportar las 
molestias que estas acciones 
causan, pero no nos queda 
más remedio que hacer esta 
protesta (que a ninguno nos 
gusta) para exigir el derecho a 
vivir en una ciudad densísima- 
mente poblada sin el peligro 
potencial del tráfico pesado y 
peligroso que nos amenaza las 
veinticuatro horas del día.

Antonio Felipe Marcos 
Junta Directiva “El Val”

mos un 10% de nuestra capa
cidad cerebral, por ejemplo.

Pero no se trata sin embar
go de un conocimiento ordi
nario, sino de una sabiduría 
de carácter mucho más tras
cendental.

Asociación Gnóstica de 
Estudios/ Alcalá.

i»......... ............................................................... i

DEFENSA DEL GNOSTICISMO

N E U M A T IC O S , LAVADO Y  EN G R A SE
Necesita persona especialista en neumáticos, paralelos, 

equilibrados, etc., así como demás conocimientos de este 
negocio. Pequeñas y rápidas reparaciones del Automóvil. 

T el. 8 8 1 1 1  96

PA R C E L A  E N  E U R O  V ILLA S
1.000 M2, muy bien situada, C/ East Cake, 88, rodeada de 
otros chalets, vallada en piedra, todos los servicios, agua, 

lux, alcantarillado, llana, escriturada. 3500.000 ptas. 
Tel. 882 49 10
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| A VUELAPLUMA

J u a n -P a b lo  M añ u eco

¡VIVA EL PARTIDO/MOVIMIENTO!

T os distintos abates y órdenes ecle- 
-^-'siales que se han dado cita el pasa
do fin de semana, en el XXXII Conci
lio del PSOE, han refrendado el dog
ma de que fuera del Programa 2.000 
no hay salvación, y que tampoco pue
den existir asomos de piedad ni con los 
críticos, ni con los herejes, ni con los 
maledicientes, ni con los díscolos que 
no aplaudan frenéticamente la doble 
cabeza del caudillo/patriarca, o sea, de 
Felipe Guerra.
U  n un alarde de democracia interna,
- ■- 'a  la que tan acostumbrados nos 
tienen todos los partidos (el Altísimo 
nos pille confesados), estos devotos de 
dar la palabra a las bases sociales pac
taron por los pasillos, negociaron por 
los rincones, cabildearon por los ángu
los oscuros, intercambiaron cromos 
con nombres de elegibles, navegaron 
en silencio por debajo de las corrien- 
tes/capillas y fabricaron, de este modo, 
la litúrgica lista de los nuevos compa- 
ñeros/obispos, que sería luego refren
dada por los jefes de delegación. Mien
tras tanto, los restantes componentes 
del Concilio, los correligionarios que 
se habían queda
do en casa y la 
sociedad, en ge
neral, recibían un 
nuevo ejemplo, 
aterrador, de lo 
que suele ser el 
funcionamiento 
interno de un 
partido democrá
tico. Falange Es
pañola de las 
J.O.N.S. no lo hu
biera hecho muy distinto.
T a Casa Común de la Izquierda (en 

-■-'realidad un Palacio de Poder, nada 
personal o ideológico, no se confundan 
Vds.), va adquiriendo todas las carac
terísticas de Partido/Movimiento Na
cional: heterogeneidad conceptual ba
jo una férrea disciplina de sumisión a 
la voz de Felipe Guerra, el diarca.

1 Partido/Movimiento lleva camino 
-^-'de acapararlo todo: 60.000 cargos

públicos, en los diferentes niveles de la 
Administración, para repartir entre 
sus afiliados; control exhaustivo del 
Parlamento por parte del “aparato” 
del felipeguerrismo; mediatización casi 
asfixiante del Poder Judicial; satelitiza- 
ción de las otras “fuerzas” políticas, a 
las que incluso se les expiden certifica
dos de fe democrática o constitucional, 
según su grado de obediencia al Parti
do/Movimiento, etc.

todo indica que, en el futuro, no 
-*■ hará sino acrecentarse la era ceni

tal de la Iglesia/PSOE: con un PP que, 
fiel a su tradición, no es más que una 
jaula de grillos en lucha por sus peque
ñas cononjías aldeanas, sin líder que 
entusiasme, ni mensaje que comuni
que; con un CDS que, después de tan
tos zigzagueos, ha decidido convertirse 
en monaguillo; y con un Anguita que 
lleva el signo de la momificación histó
rica de su ideología debajo de sus dog
matismos..., la alternativa es utópica. 
lO o r todo ello, no parece extraño que 
-*■ Felipe Guerra arrecie sus ataques 
contra la prensa, donde resiste el úni
co reducto de crítica al poder en estos 

momentos. En cual
quier caso, resulta 
sorprendente que 
Felipe Guerra se 
pregunte quién está 
detrás de los medios 
de comunicación. 
Pues es muy senci
llo: básicamente.^, 
él. Con unas televi
siones públicas po
derosas y numero
sas, y unas televisio

nes y radios privadas “concedidas” a 
capricho por el poder, Felipe Guerra 
es el primer “plumífero” de este país. 
Si además quiere dominar la prensa 
escrita se me ocurre ofrecerle esta 
idea: que reinvente la cadena de pren
sa del Partido/Movimiento e integre en 
ella a todos los periódicos. Así habrá 
conseguido su propósito oculto de ser 
Plumífero Único y de desplumar toda 
resto de libertad de disidencia.

Según IU/Alcalá, al informar sólo de 
una parte del sondeo sobre el PGOIL.

EL EQUIPO DE 
GOBIERNO INTOXICA A 

LA OPINION PUBLICA

El pasado lunes día 12, en rueda de 
prensa convocada a instancia de Izquier
da Unida en Alcalá de Henares, el gru
po de concejales de esta formación polí
tica criticaron al equipo de gobierno de 
la localidad por haber facilitado a los 
medios de comunicación sólo una pági
na de la encuesta realizada por la em
presa “Hansdorff y Martin S.L.” a los 
ciudadanos al Calaínos, con el propósito 
de conocer su grado de conocimiento 
del Plan General de Ordenación Urbana 
(PGOU), principal elemento jurídico en 
el diseño de la ciudad con un plazo de 
actuación de diez años, y el sentimiento 
ciudadano respecto a otras cuestiones 
de índole urbanística. A juicio de IU los 
datos proporcionados por el gobierno 
municipal a través de la oficina de pren
sa, que expresaban un alto porcentaje de 
alcalaínos satisfechos con la realidad fí
sica de su distrito, han sido dados con 
“ánimo intoxicado!*”, argumentando 
que las cifras consignadas en ese texto 
son parciales y no representan el conjun
to de las conclusiones que revela el 
sondeo. Según Francisco Adrada, “han 
callado la mala opinión ciudadana res
pecto a los servicios públicos generales, 
la escasez de zonas verdes y la concien
cia de una negativa gestión municipal 
en todos estos asuntos”.

A juicio de Rafael García Poveda “la 
participación ciudadana no ha sido fo
mentada, lo que ha determinado que 
sean los grandes grupos de presión con 
intereses inmobiliarios quienes hayan 
sido los principales agentes en el mo
mento de introducir sugeredas al 
Plan”. No obstante, citó a la Asociación 
de Vecinos El Val y el grupo ecologista 
ARCE como ejemplos de grupos socia
les activos en el momento de la redac
ción del Plan.

El estudio determina que la inmensa 
mayoría de los ciudadanos lo descono
cen, sobre todo los del distrito 8 y, por 
grupo de edad, los jóvenes; por contra, 
el distrito 4 es el que siente menos la ne
cesidad de informarse, triplicando la 
media de otros en lo relativo al nivel de 
conocimiento del PGOU.

La encuesta refleja que el interés ciu
dadano se centra mayontariamente en lo 
concreto y más inmediato, esto es, el 
mobiliario urbano de su entorno próxi
mo. También destaca que en el período 
de exposición y presentación pública la 
cifra de asistencia ha sido baja, y que el 
distrito 8 representa la porción adminis
trativa del municipio que se muestra más 
insatisfecho por el elevado grado de des
conocimiento que posee acerca del Plan, 
junto a las personas mayores de 65 años.

A un mayor nivel formativo de la

R e su lta  s o rp re n d e n te  que  

F e lipe  G u e r ra  se p reg u n te  

q u ién  e s tá  d e trá s  d e  los 

m ed io s de  com unicación . 

P u es  es m uy  sencillo : 

especialmente..., él.
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persona corresponde un ma
yor grado de conocimiento, 
concluye el sondeo a la par 
que establece que la mayor 
parte de los encuestados, el 
15%, se han enterado del 
contenido del Plan a través 
de la prensa local (recorda
mos que LA CRONICA re
alizó un seguimiento extenso 
del tema), el 9% por amigos y 
vecinos, el 8% con gente de la 
calle, el 6% a través de la ra
dio, un 3 y un 2% a través de 
la televisión y la prensa nacio
nal, respectivamente.

En lo que se refiere a las 
zonas verdes y deportivas, la 
encuesta refleja que sólo el 
28% se siente satisfecho, lo 
que para el concejal de la 
coalición política significa 
que “nadie cree en la campa
ña del Plan Verde, sólo vende 
imagen y no realidades”.

Por otra parte, la mayoría 
de los alcalaínos afirman ha
ber percibido mejoras en su 
barrio a lo largo de los últi
mos cinco años, a la vez que 
afirman sentir la necesidad 
de que desde el Ayuntamien
to se incremente el volumen 
de información sobre el Plan.

R E PA R A C IO N  D E  
D E S P E R F E C T O S

Izquierda Unida de Alca
lá de Henares realizará una 
propuesta en la próxima Co
misión de Planeamiento del 
Ayuntamiento en el sentido 
de que las grandes compañías 
que operan en la ciudad y se 
hallan efectuando cbras di
versas, con el fin de que ha
gan distintas acciones repara
doras y compensadoras de las 
molestias que causan a los ve
cinos de la localidad. Con 
ello hace referencia a las so
ciedades que se ocupan del 
suministro del gas, electrici
dad, y la Telefónica, a las que 
pedirá que unos repre
sentantes de estas asistan a la 
mencionada Comisión. Las 
compensaciones vendrían da
das por el acondicionamiento 
de otros lugares donde no ha
yan intervenido u otras accio
nes semejantes, que hagan 
sentir a los ciudadanos que 
valoran los perjuicios que les 
causan. El motivo que aducen 
es que se vienen realizando 
obras de gran envergadura 
por toda la ciudad sin un cri
terio coordinado entre estas 
empresas y el Ayuntamiento.

rT 1al y como estaba anun- 
-*■ ciado y pese a que el fan

tasma de la suspensión pla
neó sobre el espectáculo, al 
fin pudimos contemplar el 
«VII Don Juan en Alcalá» 
que venía rodeado de una 
cierta expectación ante la 
vuelta a un “Tenorio” clásico 
tras la discutida experiencia 
del pasado año y, sobre todo 
el segundo día, fue muy nu
meroso el público que se dio 
cita para ver esta versión de 
Juan Ortuño, hasta el punto 
de que el recinto se quedó 
pequeño.
4(Bien, pero...” creo que es 

el título que mejor corres
ponde a lo ofrecido. Bien, en 
general, el desarrollo del es
pectáculo pero con algunos, 
o muchos “peros” según se 
quiera, el resultado final. La 
desafortunada experiencia 
del pasado año (más en lo 
que se refiere a organización 
y desarrollo técnico del es
pectáculo, que a otra cosa) 
ha propiciado que algunos le 
hayan sobrevalorado al com
pararlo con el de Angel Fa
ció. Clásico por clásico, ha
bría que tomar como refer
encia el último de los dirigi
dos por Guirau, y aquí no 
saldría tan bien parado.
'EM primer aspecto en el 
-*-^que conviene detenerse 
es que en esta ocasión se ha 
conseguido acabar casi total
mente con una de las carac
terísticas básicas del «Don 
Juan en Alcalá»: su itineran- 
cia. Si las cuatro primeras 
escenas se desarrolla
ron todas ellas en el 
patio de armas, las 
tres últimas tuvieron 
lugar sobre el mismo 
escenario con lo que 
la anulación de la iti- 
nerancia resultó total.
Es cierto que tanto 
desplazamiento alar
gaba en exceso su duración, 
planteba algunos problemas 
técnicos y resultaba incómo
do para el espectador, pero 
ahí a lo de este año va un 
largo trecho.
A mi la puesta en escena 

■**no me desagradó. Al es
pectáculo se le vieron cosas 
positivas que dicen bastante

EL PATIO

M . V icente S ánchez  M oltó

TENORIO’90: BIEN, PERO...

a favor de la capacidad de 
Ortuño como director. La 
elección de un actor como 
Joaquín Hinojosa para dar 
vida a Don Juan iba bastante 
acertada y el planteamiento 
sobrio del personaje de Brí
gida también. Sin embargo, 
la lectura que ha realizado 
del Tenorio la encuentro de
masiado lineal, sin matices, 
poco arriesgada, en suma 
conservadora en exceso y no 
por ello fiel a su original es
píritu romanticista. En lo 
que se refiere al trabajo ac- 
toral, Hinojosa bien con alti
bajos, mejor Luis Merlo y 
muy bien Carmen Rossi, la 
mejor del elenco. Eva Isanta, 
floja, no consiguiendo hacer
se con el personaje de doña 
Inés y pecando en algunas 
ocasiones de un apasiona
miento excesivo. Los actores 
de Alcalá no muy bien en ge
neral, con la honrosa excep-

A1 fin  p u d im o s c o n te m p la r  el "VII 

D on J u a n  de A lcalá", q u e  ven ía  

ro d e a d o  d e  u n a  c ie r ta  expectación  

a n te  la  v u e lta  a  u n  "Tenorio" c lásico , 

t r a s  la  d isc u tid a  v e rs ió n  a n te r io r

ción de Buttarelli, sin encon
tar ni la más mínima huella 
de ese famoso curso para 
“decir el verso” que recibie
ron.
"TJel desarrollo de la obra, 
■*-^la escena más elaborada 
y redonda fue la de la Hoste
ría, tampoco estuvo mal la 
de la casa de doña Ana de 
Pantoja, pero en la del con

vento el ritmo decayó con
siderablemente por culpa de 
unas pausas y silencios de
masiado prolongados. La fa
mosa escena del diván, no 
más allá de regular, y res
pecto a las tres últimas, algo 
decepcionantes las del pan
teón, como no aprovechando 
las grandes posibilidades 
dramáticas y plásticas que 
ofrecen.
^técnicam ente, aceptable, 

no así la iluminación que 
resultó un poco pobre (mu
chas zonas de sombra) y fal
ta de recursos. Muy conse
guidas las apariciones del 
comendador y de doña Inés 
durante la cena, mediante 
unas transparencias bastante 
bien realizadas, huyendo del 
fácil recurso del humo tan 
socorrido y por ello ya “fati
gado”. El “numerito” final 
del ángel, por lo menos, dis
cutible. También algunos fa

llos que podían ha
berse resuelto sin 
grandes dificulta
des, como es la al
tura del último es
cenario, demasia
do baja, con lo que 
la visibilidad se di
ficultaba.

/ 'to m o  decía más 
arriba\eh general bien, 

aunque con algunos “peros”. 
El espectáculo, por lo me
nos, resultó honesto, aunque 
siete ediciones obligan ya a 
ser más exigentes y a ir más 
allá de la simple dignidad, si 
no queremos que el Tenorio 
se nos acabe muriendo en 
nuestras manos por inani
ción.
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SEGURIDAD CIUDADANA

La seguridad ciudadana en Alcalá de Henares es “la asignatura pendiente** de 
su alcalde, Florencio Campos. Con diferencia la peor área de gestión del 
Equipo de Gobierno Socialista en el Ayuntamiento de Alcalá de Henares

C i  la gestión de Florencio Campos 
^ e n  el Ayuntamiento se tuviese que 
medir por los resultados en seguridad 
ciudadana, éste se merecería un sus
penso de los que no dan opción a repe
tir.

Rotundo fracaso, tozudez, perso
nalismo, intransigencia con la Policía 
Municipal, falta de confianza en su 
Equipo de Gobierno para delegar sus 
funciones en alguno de sus componen
tes, como ha hecho en el resto de las 
áreas..., son las claves de su mala ges
tión.

Dicho lo anterior me voy a referir a 
esta área tan importante de la vida ciu
dadana y que influye directamente en 
la calidad de vida de las personas que 
habitamos la vieja Complutum.

La seguridad ciudadana, en un sen
tido amplio, afecta al servicio de poli
cía, bomberos, servicios de urgencias 
sanitarias, estado de locales y edificios, 
control de bebidas y alimentos, así co
mo la vigilancia de ríos, montes, aguas 
subterráneas y sobre todo el control de 
los agentes contaminantes que se vier
ten a la atmósfera.

SITUACION ACTUAL

Partimos ya de un mal plantea
miento al tener que aceptar que Guar
dia Civil y Cuerpo Nacional ae Policía, 
dependen de delegados de Gobierno y 
gobernadores civiles y no de los alcal
des, como sería lo ideal bajo mi punto 
de vista. Esto nos lleva en Alcalá de 
Henares a que las decisiones más im
portantes nunca puedan ser ágiles, ya 
que para tomarlas se debe reunir co
mo mínimo la permanente de la Junta 
Local de Seguridad.

La coordinación de los Cuerpos de 
Seguridad del Estado con la Policía 
Municipal, a pesar de haber muy bue
nas relaciones, siempre son difíciles ya 
que tienen horarios y estructuras dife
rentes. Las consecuencias más inme
diatas de esta situación es la que mu
chas veces se puede dar. Y es que haya 
servicios que se solapen mientras otras 
se queden sin cubrir por parte de nin
guno de los Cuerpos de Seguridad. Si 
a esto añadimos que las plantillas son 
escasas para una ciudad ae la enverga
dura de Alcalá, con el agravante de 
una población reclusa muy importante 
contando entre sus recintos peniten
ciarios con la cárcel de máxima seguri

dad Alcalá-Meco cuya población re
clusa es de las de mayor nesgo.

Para mejorar esta situación el Gru
po de Concejales de I.U. presentó una 
propuesta el 17-11-89 donde se hacía 
un nuevo replanteamiento de la Policía 
Municipal en su conjunto que hubiese 
contribuido a mejorar la situación ac
tual en caso de haber sido aprobada.

La propuesta fue la siguiente ade
más de pedir al Sr. Alcalde que dele
gara sus funciones en otro concejal del 
Equipo de Gobierno y de que hubiese 
una mayor coordinación entre todas 
las fuerzas de seguridad de la ciudad.

Propuesta Organizativa de los Ser
vicios de Policía Municipal.

-Policía de Barrio: Cuarenta y ocho 
policías. (Dos policías por distrito a 
pie en cada turno -32-. Dos coches con 
dos policías cada coche, cada cuatro 
distritos, en cada turno -8-. Y ocho po
licías más para contemplar las libran
zas.

Los lunes, martes, jueves y viernes 
habría treinta y seis policías. Los miér
coles estarían los cuarenta y ocho. Los 
sábados y domingos habría veinticua
tro (doce por turno).

-Tráfico: Cuarenta policías. 32 poli
cías en dirección y ordenación del trá
fico (dieciséis por turno). 8 en atesta
dos (cuatro por turno).

Los lunes, martes, jueves y viernes

ALCALA: U N  A  C IU D A D  

PA RA  E L  S IG L O  XXI

Joaquín Arias Abengozar

habría veintinueve (en dos turnos). 
Los miércoles los cuarenta policías (en 
dos turnos). Los sábados y domingos 
veinte (en dos turnos). La presencia de 
la grúa muncipal debería ser rotativa 
para todos los policías municipales.

-Seguridad Ciudadana.: Doce poli
cías. Los lunes, jueves y viernes: 8 (en 
dos turnos) Los miércoles: 12 (en dos 
turnos). Sábados y domingos: 6 (en 
dos turnos).

-Plana Mayor. Catorce policías. 
Ayuntamiento y Cuartel. Lunes, mar
tes, jueves y viernes, 9 (en dos turnosl. 
Sábados y domingos, 7 (en dos turnos).

-Medio ambiente. Catorce policías. 
Parque natural, mercadillos, vertede
ros, humos, etc. Los martes, jueves y 
viernes, 10 (en dos turnos). Miércoles: 
14. Sábados y domingos: 7.

-Noche: se mantienen en las condi
ciones actuales: veintiséis.

En la anterior distribución no están 
contemplados los cinco sargentos ni el 
oficial ni el subinspector, existentes en 
plantilla. El total ae plantilla necesaria 
sería de ciento sesenta y uno. En la ac
tualidad componen la plantilla ciento 
veinticinco unidades. Por tanto sería 
necesario cubrir treinta v seis plazas 
teniendo en cuenta el esnierzo presu
puestario propuesto figure en la oferta 
pública de empleo en dos ejercicios 
consecutivos 1.990 y 1.991 con la consi
guientes distribución: Año 1.990: Diez 
para Policía de Barrio. Ocho para Poli
cía de Tráfico. Cuatro para Medio A m 
biente. Uno en Seguridad Ciudadana. 
Total de veintitrés. Año 1.991: Cuatro 
en barrios, cuatro en tráfico, cinco en 
medio ambiente. Total de trece.

CIRCUNSTANCIAS A LAS 
QUE HACER FRENTE

INCENDIOS: Alcalá y su comarca 
necesita de un Parque de Bomberos 
que garantice la seguridad de sus habi
tantes y de sus bienes inmuebles. El 
actual no reúne las mínimas condicio
nes de espacio de personal ni de me-

Pasa a página siguiente
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dios técnicos y mecánicos., sólo hace falta 
echar mano de la hemeroteca y compro
baremos las movilizaciones realizadas por 
los bomberos alcalaínos. La situación ac
tual de este servicio es que el gerente de 
este servicio ha pedido la excedencia por 
aburrimiento y porque le era imposible 
continuar en las actuales circunstancias.

SEGURIDAD EN EDIFICIOS Y LO
CALES PUBLICOS: Sería conveniente 
contar con un estudio del estado y medi
das de seguridad como cuentan todos los 
edificios de Alcalá y muy especialmente 
los establecimientos y locales públicos.

ATENCION SANITARIA: La Casa de 
Socorro, Cruz Roja y Hospital cumplen 
una gran labor que debía ser complemen
tada con mejor servicio de urgencias en 
los Centros de Atención Primaria de S.S.

CONSUMO: La labor desempeñada 
por la OMIC es muy positiva tanto en co
mercios como en hostelería.

MEDIO AMBIENTE: Aquí queda 
mucho camino por recorrer a pesar de 
aue se haya puesto vigilancia en el Parque 
de los Cerros. La vigilancia de los ríos, los 
vertidos industriales y sobre todo los ga
ses que se expulsan a la atmósfera sin ol
vidarnos de los residuos hospitalarios.

TRAFICO: No hay que ser un lince 
para adivinar que la situación del tráfico 
en la ciudad no es un factor de seguridad 
y muy especialmente el ferroviario que to
dos los años se cobra varias víctimas.

BASE DE TORREJON: Conlleva un 
factor de riesgo que exista a menos de 
cinco kilómetros esta base, en caso de

conflicto internacional o accidente. A mí 
la situación de los últimos meses me ha 
dado más de un rato en que pensar.

COMERCIANTES: Estos son los que 
están sufriendo las consecuencias de esta 
falta de seguridad, sólo por poner dos ca
sos: recordar los ocurridos en el último 
año en la Plaza de San Francisco de Asís 
y el de Ronda Ancha. Sinceramente pien
so que éstos que están siendo muy pru
dentes con el Sr. Alcalde y su Equipo.

VIOLACIONES: En los dos últimos 
años ha habido más de veinte violaciones, 
en la mayoría de los casos se ha cogido a 
los culpables, pero la solución no es sola
mente coger al agresor, sino que lo más 
importante es prevenir que no ocurra.

ALUMBRADO: El alumbrado es un 
factor de seguridad importantísimo, la es
casez de éste o el deficiente estado en 
amplias zona de Alcalá es motivo que sa
ben aprovechar los amigos de lo ajeno.

DROGA: Se ha tardado mucho en to
mar las medidas actuales, que yo entien
do positivas y que hay que seguir aumen
tando hasta que en Alcalá tengamos un 
Centro de Rehabilitación.

VANDALISMO: Una minoría margi
nal, en la que se denota el desarraigo a la 
ciudad, hace que amplias capas sociales 
de la población, incluidos sus máximos 
representantes caigan en el desánimo. In
tegrarles es nuestro reto.

POBLACION MARGINAL O INA
DAPTADA: Son múltiples las causas por 
las que se puede llegar a ese “estatus” so
cial. El fracaso escolar, el paro, la adic

ción a los estupefacientes, el no conseguir 
una formación cultural y profesional que 
te sirva para competir con los demás, es 
el camino más corto para terminar en la 
cuneta.

ALTERNATIVAS:

1.- Puesta en funcionamiento de la Po
licía de Barrio. El Alcalde comentó el 19 
de abril de este año que para octubre ya 
se contaría con los nuevos policías y se 
pondría en marcha este servicio. Y que 
habría un importante incremento de la 
Policía Nacional que hasta el día de hoy 
no se nota por ninguna parte. 2.- Cons
trucción de nuevo parque de bomberos 
con personal y medios técnicos. 3.- Crea
ción de Gabinete Técnico en el Parque 
de Bomberos que estudie los edificios, 
comercios y locales de Alcalá. 4.- Con
vertir la cárcel de máxima seguridad Al
calá-Meco en grado medio. 5.- Creación 
de un centro de toxicómanos. 6.- Enterra
miento vías del tren. 7.- Mejorar servicio 
urgencias de la Seguridad Social. 8.- Au
mento del servicio de taxis nocturnos. 9.- 
Buscar lugar más adecuado al cuartel de 
la Guardia Civil y a la Comisaría de Poli
cía. 10.- Creación de la Policía Judicial. 
11.- Hacer posible la movida juvenil res
petando al resto de ¡udadanos. 12.- To
mar iniciativas parlamentarias para que 
se delegue en los alcaldes las competen
cias de Fuerzas de Seguridad del Estado.

'V

¡an y venta de Prendas de PIEL,
las Helores Heles: A ntes, Pekarys, Nobouk,
Napas engrasadas y  Napas lisas A IOS MBlDTBS PTECIOS
HACEMOS SUS PRENDAS A MEDIDA *  Arreglamos sus prendas de PIEL

ARREGLAMOS Y TRANSFORMAMOS SUS PRENDAS DE PIEL FINA 
C/ RÍO Badiel, S/n. Tel. 880 57 78. ALCALA DE HENARES
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E l A lcalde  d e  A lcalá  

U L TIM A  N O T IC IA

Florencio Campos Corona 
Alcalde de Alcalá de Henares

LA NOVIA SOÑADA

U  n estos días, en los que pienso entre 
otras cosas sobre las palabaras co

rrectas para mostrar mi agradecimiento 
a la Universidad por haberme concedi
do el honor de imponerme la medalla, 
quiero aprovechar las noches para, des
de esta reflexión íntima que ya va sien
do costumbre en las páginas de LA 
CRÓNICA DEL HENARES, pensar 
en voz alta y tono relajado en nuestra 
Universidad.
W erá, quizá, deformación profesional, 
^ p e r o  no puedo evitar que mis refle
xiones tengan un cierto tono histórico, 
o, mejor dicho, que piense en las situa
ciones echando un vistazo atrás antes 
de encararlas hacia adelante. La Uni
versidad, desde su fundación, fue el 
principal motor de Alcalá y de hecho la 
situó en un lugar de importancia prefe
rente respecto a otras ciudades de las 
características de la nuestra. A la Uni
versidad le debemos todo lo que Alcalá 
tiene de histórico, su prestigio, su iden
tidad. La Universidad ha sido desde el 
principio la “novia” de Alcalá, 
/ 'u a n d o  la Universidad se fue a Ma- 
^-'d rid , Alcalá se quedó sin novia, o, 
como diría Gardel “sola, fané y  desean- 
gallada... " y así siguió hasta su vuelta. 
Lógico, qué otra cosa se puede esperar 
de un novio rudamente abandonado, 
repentinamente solitario, inválido de 
compañía tras mucho tiempo de fructí
fera relación. En fin, que los de Madrid 
la vieron más guapa y, en un descuido, 
se la llevaron como las sabinas. Y Alca
lá deprimida deprimiéndose.
A hora ha vuelto, ahora la tenemos 

•*^aquí y ahora, tras el susto, ya sabe
mos que es inseparablemente nuestra, 
que es inevitablemente el motor de 
nuestro desarrollo y que los frutos de 
nuestro amor crecen como los niños, a 
la vez, lentamente, sin que se perciba el 
cambio de un día para otro, pero, tam
bién a la vez, de forma increíblemente 
rápida, haciéndonos viejos desde su es
plendor. Ahí, ante nosotros, tenemos 
esos frutos: las calles, los monumentos, 
las fachadas, las instituciones^ lo que 
Alcalá es hoy. El fruto de un amor en
tre la ciudad y la Universidad.
1 \[o  perdamos pues la perspectiva del 

'  pasado y trabajemos con verdadera 
proyección hacia el futuro, Alcalá y su 
Universidad juntos, en un plazo relati
vamente breve, pueden dar un vuelco á 
esta dudad. Quizás dentro de unos si

glos, si no de unas décadas, nuestros 
dudadanos se enorgullezcan del nuevo 
fruto de esta relación, igual que hoy lo 
hacemos cuando paseamos con algún 
amigo forastero por el casco antiguo.
A propósito del casco antiguo quiero 

•**contar aquí un sueño que tuve esta 
semana. Un sueño de esos que se tie
nen justo antes de despertarte y que es 
difícil de recordar si no lo apuntas in
mediatamente. Yo no lo apunté y por 
eso me acuerdo poco. La cuestión es 
que estaba paseando por la zona histó
rica de nuestra dudad, iba con más 
gente, un grupo de amigos, supongo. 
No se trataba de ninguna visita ofidal 
ni nada de eso. De hecho ni siquiera 
era alcalde (Yo en sueños no suelo ser 
alcalde). Como decía, iba paseando y 
recuerdo que tenía una sensación de 
profunda satisfacción. Miraba a todas 
partes y veía que las cosas no estaban 
exactamente igual que antes. Había 
cambios y todo resultaba mucho más 
bonito, como con más solera. Poco a 
poco me di cuenta de que habían des- 
parecido los cables de la luz (quizás los 
habían pintado del color de las facha
das), también los rótulos de las tiendas 
tenían un aspecto antiguo, y no me re
fiero a viejo y sucio, ni al estilo de hace 
varios años, no, antiguo porque todo 
era de metal negro, como hierro, y ma
dera, sin plásticos, sin neones... Todo 
estaba iluminado con luz potente, pero 
no blanca de tubo fluorescente, sino 
amarilla, como si fuera de unas velas 
muy potentes. Obviamente sería eléc
trica porque para qué voy a complicar
me la vida en los sueños con luces de 
velas super-potentes. Seguro que, de no 
haberme despertado y haber continua
do mi paseo, tampoco había problemas 
de tráfico, ni de seguridad ciudadana ni 
nada de nada. Quizás un día debiéra
mos de ponernos a soñar. A soñar re
alidades. Lo cierto es que todo estaba 
precioso, es, como si el novio, loco de 
contento, se hubiera engalanado para

Eadar más a su novia.
1 día en que nos pongamos a soñar 
'realidades soñemos también con 

ella, con nuestra Universidad^ y soñe
mos que sólo juntos podremos recorrer 
ese camino hacia el futuro, un camino 
que proyecta hacia adelante, hacia los 
futuros al Calaínos, una luz de orgullo 
de ciudad. Una luz que hay recuperar 
ahora ya para siempre.

NU EVA S R E U N IO N E S  D E  IU  
C O N  L O S  V E C IN O S  D E  ALCALA

El grupo de concejales de Izquierda 
Unida na mantenido diversas reuniones en 
los barrios en los últimos días.

El pasado martes se reunió con los ve
cinos de ALCASOL y ALCATORRE, en 
el colegio Iplacea para tratar de la cons
trucción de un nuevo aparcamientoen el 
solar que hay junto a Ronda Fiscal y que 
antes estaba ocupado por los depósito del 
gas.

A esta asamblea asistieron unas sesenta 
personas, coincidiendo de forma unánime 
en la idea de hacer un aparcamiento subte
rráneo en este solar, con una plaza ajardi
nada en su superficie. También manifesta
ron estos vecinos su preocupación por 
otros problemas de este barrio, de los que 
tomó buena nota el concejal-presidente de 
este distrito, Francisco González Adrada. 
En esta asamblea también estuvieron pre
sentes Joaquín Arias y Magdaleno García, 
coordinador y concejal de IU en Alcalá de 
Henares.

Una vez terminada la asamblea ante
rior, el grupo de concejales de IU se reu
nía con las asociaciones de vecinos para 
tratar de los siguientes temas: problemáti
ca de la droga en Alcalá, sistema de presu- 
rización, planes de viviendas y modifica
ción de tasas para 1.991.

Por su parte los concejales de IU se 
comprometieron a tratar con las asociacio
nes los temas más importantes que a éstas 
les afectan en forma continuada, con la 
idea de colaborar en la medida de sus po
sibilidades para mejorar la forma de vida 
de los alcalaínos.

También se reunieron los concejales de 
IU el domingo pasado con los vecinos en 
la zona Nuestra Señora de Belén-Ermita 
de los Santos Niños. Esta asamblea estuvo 
presidida por el grupo de concejales de IU 
y a ella acudieron ochenta personas. En 
ella se trataron problemas que afeetna a 
este barrio y temas que conciernen a todos 
los ciudadanos alcalaínos. entre los temas 
que afectan al barrio se trataron el proble
ma de la droga, el estado del solar que hay 
en la calle Gonzalo Gil y sobre todo, el 
Plan de Mejora de esta zona que hay con
templado en el plan de obras de los distri
tos y en concreto del distrito II.

Los concejales de IU se mostraron muy 
satisfechos de que por fin sus propuestas 
para la mejora de este barrio del distrito Ii 
ya se encuentre en fase de proyecto, tras 
dos años reivindicando el acondiciona
miento de esa zona de Alcalá. Los temas 
tratados que afectan a todos los ciudada
nos alcalaínos, fueron el estado del tráfico, 
el Plan General de Ordenación Urbana y 
el enterramiento de las vías del tren.

El grupo de concejales de IU ha mani
festado su intención de hacer asambleas en 
todos los barrios de Alcalá para explicar su 
actitud en cuanto al plan de mejora de los 
distritos, así como de los otros temas antes 
mencionados: droga, vivienda, tráfico, 
PGOU y enterramiento de la vía del tren.
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P E D R O L R IU S  
IN A U G U R O  LA 

NUEVA S E D E  D E L  
C O L E G IO  D E  
A B O G A D O S

El pasado viernes, 9 de no
viembre, tuvo lugar el acto de 
inauguración de la nueva sede 
del Colegio de Abogados de 
Alcalá de Henares. El edifi
cio, antiguo colegio de Teólo
gos de la Madre de Dios, fun
dado por el cardenal Cisneros 
en el siglo XVI, ha sido reha
bilitado con esmero conser
vando la mayoría de los ele
mentos arquitectónicos y de
corativos existentes.

La inauguración estuvo 
presidida por Antonio Pedrol 
Rius, presidente del Consejo 
General de la Abogacía, por 
el Decano del Colegio de Al
calá, Fernando Sancho, y por 
el alcalde, Florencio Campos. 
Entre los asistentes se contaba 
Arsenio Lope Huerta, Dele
gado de Gobierno en Castilla 
y León y abogado colegiado 
en Alcalá. Este edificio, alber
gará la Escuela de Práctica 
Jurídica, mediante acuerdo 
entre el Colegio y la Universi
dad de Alcalá, que funcionará 
en el próximo año. Sancho 
aprovechó para criticar la di
visión del Partido Judicial de 
Alcalá y reclamó la reincorpo
ración de los abogados de la 
zona secesionada a este Cole
gio. En el acto se presentó el 
libro “El Ilustre Colegio de 
Abogados de Alcalá de Hena
res”, del que es autor Antonio 
Marchámalo que recoge la 
historia de la institución desde 
su fundación en 1854, y la de 
los dos edificios en los que ha 
tenido su sede: el antiguo co
legio-convento de los domini
cos de la Madre de Dios y el

S se inauguraba ese día. El 
egio de Alcalá cuenta con 

1.773 colegiados.

XX F estiv a l de C in e  d e  A lcalá , d e l 16 a l 23 d e  es te  m es

UNA MARATON DE CINE PARA 
TODOS LOS GUSTOS

Hoy, viernes, a las 9 de la 
noche, comienza el XX Fes
tival de Cine de Alcalá de 
Henares, con la proyección 
del cortometraje “Eulalia”, 
de la malograda actriz y di
rectora Inma de Santis, y de 
la película “Caídos del cie
lo”, de Francisco Lombardi, 
en el Teatro Salón Cervan
tes, tras el acto de inaugura
ción en la Capilla del Oidor, 
hora y media antes. Como in
troducción al festival la actriz 
y periodista Gloria Berrocal 
glosará lo que va a ser este 
Festival, además de dedicar 
mías palabras a Inma de San
tis, muy ligada a este festival, 
donde consiguió dos premios 
de dirección.

Este año se han presenta
do más películas a los diver
sos premios en que se divide 
el festival que el año pasado. 
En concreto, en el apartado 
de cortos se han presentado 
sesenta, casi el doble qu en 
1989. Las películas se pro
yectarán en el Teatro Salón 
Cervantes, la universidad cis- 
neriana y la universidad la
boral, en horarios de cuatro 
de la tarde a las doce de la 
noche.

El presupuesto con el 
que se cuenta este año es al
go inferior al del año pasado, 
cuando fue de 20 millones de 
pesetas. Este es de 18 millo
nes, y lo financia la Comuni
dad de Madrid, la Fundación 
del Colegio del Rey y el Mi
nisterio de Cultura, aportan
do el Club Cultural Antonio 
de Nebrija los recursos hu
manos necesarios para su or

ganización. Para Pedro Me
dina, director del Festival 
desde hace cuatro años, el 
objetivo “es que nadie se 
quede sin ver eme con la ex
cusa de que no hay algo 
atractivo para él o ella, cosa 
que creo se cumple sobrada
mente. También tratamos 
que cada vez se consolide 
más la parte del concurso, ya 
que se trata de una de las po
cas ventanas para ver cortos, 
ahora que no es obligatorio 
proyectarlos en los cines, que 
se tiene, en los festivales”.

Al premio que otorga la 
Comunidad de Madrid se 
han presentado quince pelí
culas, de las que se proyecta

rán diez, todas ellas rodadas 
en 1990. Además están los 
premios nacionales para 35 
mm. y 16 mm. En elde 35 
mm., al que también pueden 
optar las películas que se 
presentan al premio Comu
nidad de Madrid, se proyec
tarán diecinueve filmes, to
dos ellos rodados en 1989 y 
1990. Dentro del premio na
cional para cine en 16 mm. se 
verán ocho películas.

En el premio Universidad 
de Alcalá de Henares, deno
minado “Pantalla abierta”, se 
verán cinco películas, entre 
ellas “El puente de Varso- 
via”, con la que vuelve a la 
actividad Pere Portabella.

Gran europA
TERRENOS. NAVES Y OFICINAS 

DE ALTO STANDIG
EN VENTA O ALQUILER

FACHADA AUTOVIA MADRID-BARCELOONA, KM. 40 
ALCALA DE HENARES

INFORMESE: (911)26 17 81
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r a r a  atenderle mejor, 
para estar aún más cerca 
de usted. Para aconsejar
le, ayudarle o asesorarle, 
La Unión y E l Fénix abre 
su nueva oficina de servi
cio en Alcalá de Henares. 
Le esperamos en nuestras 
nuevas instalaciones en 
Vía Complutense n.° 42 
(entrada oficinas porAvda. 
de Guadalajara n.° 3, 
junto a Estación de Auto
buses de Continental Au
to). Tel 882 91 32.

V IA  C O M P L U T E N S E

AVDA. DE G U A D A LA JA R A

L A  U N I O N  Y  E L  F E N I X
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Una hora con el Alcalde de Alcalá

CAMPOS: “ESTAMOS RECUALIFICANDO, 
Y PERSONALIZANDO LA CIUDAD”

publicam os esta semana la segunda y 
^  última entrega de la entrevista que 
Florencio Campos, alcalde de Alcalá, 
concedió a LA CRONICA DEL HENA
RES y que adquiere mayor actualidad 
por el hecho de haber sido elegido este 
fin de semana miembro de la ejecutiva 
federal del PSOE. En la entrevista, Cam

pos establece las líneas maestras de la 
gestión municipal para los últimos siete 
meses de la actual corporación. Habla 
de todos los proyectos ya decididos y que 
están pendientes de la aprobación del 
Plan General de Ordenación Urbana y 
del Plan Especial del Casco Histórico. 
Afirma que los presupuestos del 91 se

rán restrictivos, salvo en las áreas de 
Planeamiento, Juventud y Servicios So
ciales y anuncia para al año 92 un au
mento de la presión fiscal. Expone su 
opinión sobre algunos proyectos discuti
dos en el casco histórico y piensa que la 
relación Ayuntamiento-Universidad tie
nen que pasar por momentos de euforia.

- Quedan algo menos de 
siete meses para la celebra
ción de las próximas Eleccio
nes Municipales. A estas fe
chas, ¿cúal es el nivel de cum
plimiento del Programa de 
Gobierno del PSOE para el 
cuatrienio 1987-1991?

- Pues, por lo que vamos 
viendo yo creo que se está 
cumpliendo puntualmente. 
Hay quizás algún incumpli
miento porque a la hora de 
concretar una promesa elec
toral siempre surgen algunas 
dificultades y hay que abando
nar alguna decisión, pero se 
han tomado otras muchísimas 
iniciativas que no estaban

contempladas y que compen
san esos posibles abandonos, 
que no creo que sean tantos. 
Hemos cumplido y más, pero 
no es porque hayamos sido 
más ambiciosos de las previ
siones iniciales, no, sencilla
mente es que esta ciudad ha 
tomado a partir del año 87-88 
una vida y una actividad tan 
acelerada que las previsiones 
del año 86, han quedado su
peradas y no cabe ninguna 
duda de que hay que dar res
puesta a esa realidad.

- ¿Cuáles van a ser las li
neas maestras de la gestión 
municipal para esta recta fi
nal?

- La recta final tiene que 
terminar tres o cuatro temas 

ue quedan pendientes. Des- 
e el punto de vista general, 

vamos a ver si conseguimos 
tener el Plan General de Or
denación Urbana aprobado y 
en funcionamiento; no va a 
depender de nosotros sino de 
la Comunidad de Madrid que 
es la que tiene en su manos la 
aprobación final, pero noso
tros queremos dejar, o bien el 
mes de noviembre o el de di
ciembre, la aprobación provi
sional del plan, que yo creo 
que está muy consensuado, 
que no hay grandes proble
mas, se han ido recogiendo

alegaciones, puntos de vista y 
la situación actual está en 
condiciones y no hay ninguna 
alegación de tipo social, co
lectiva. Hay alegaciones muy 
puntuales que se van a reco
ger casi todas y a algunas ha
brá que decirlas que no por- 

ue desfigurarían la filosofía 
el PGOU. Nosotros pensa

mos que esa debía ser una de 
las cosas que se debían con
cluir junto con el Plan Espe
cial del Casco Histórico, que 
es también otro de los ele
mentos importantes y de ahí 
todos los programas que están 
colgados de esas dos decisio-

Pasa a página 54

MATERIALES DE LA CONSTRUCCION

CABALLERIA 
ESPAÑOLA, S.L.

Avda. Caballería Española, 6-8. Tel. 881 71 79 
ALCALA DE HENARES (MADRID)

A z u l e j o s

P a v im e n t o s

S a n e a m i e n t o s

TALLERES
MIGUEL MARTIN MARTIN

REPARACION GENERAL DEL AUTOMOVIL

CHAPA Y PINTURA. CABINA CON HORNO Y BANCADA
Polígono Camarmilla, n9 107,108 y 109 - Antigua Ctra. N-ll, Km., 28,300

Tel. 882 77 36 ALCALA DE HENARES



16 de noviembre de 1990 LA CRONICA del Henares 54

Viene de página anterior

nes y que van aparejados co
mo son, por ejemplo, los pro

amas de desarrollo de toda 
zona industrial, el problema 

de ordenación dei tráfico y el 
problema de modernización 
de los transportes públicos, 
fundamentalmente RENFE 
(ampliación de una tercera 
estación porque hay una nece
sidad imperiosa de una esta
ción de mercancías que no te
nemos). También están el pro
grama de rehabilitación del 
casco histórico y  el programa 
de vivienda que yo creo que es 
esencial ya que la ciudad debe 
tener suelo público. Está todo 
a punto, están todos los pro
gramas decididos, pero nos 
falta ese instrumento. En el 
momento en que tengamos 
tanto uno como otro yo creo 

ue podremos ir desarrollan- 
o decisiones importantes de 

cara a lo que podríamos con
siderar como construcción “fí
sica” de la ciudad, tanto en las 
grandes lineas como en los 
equipamientos.

Otra decisión es la recuali- 
ficación que queremos darle a 
la ciudad, fundamentalmente 
en los valores medioambienta
les. La ciudad se está recuali
ficando con el Plan Verde que 
yo creo que ha calado y que

ha ido creando conciencia, no 
sólo en la plantación de los 
árboles sino en la utilización y 
concienciación de lo que es 
una Reserva Ecológica y có
mo se debe apreciar por parte 
de una sociedad desarrollada; 
las condiciones medioambien
tales; la purificación de las 
aguas y del aire; incluso en la 
parte “doméstica” del progra
ma como la Feria del tiesto y 
de las flores que este año va a 
tener otra reedición más im
portante; la parte infantil del 
Plan Verde, que es importan
te, y en lo que se refiere al sa
neamiento del amia. Yo creo 
que lo que podemos llamar 
cualificación de la ciudad va a 
estar cerrada en los meses 
que quedan.

Por otro lado está el pro
grama nuevo que surgió este 
año de Equipamiento de Dis
tritos que era también un pro
blema de reequilibrio de la 
ciudad, había que hacer la 
ciudad un poco más solidaria, 
que los grandes problemas 
“estrella” no sólo fuesen la re
habilitación de los monumen
tos, que ha sido el esfuerzo de 
los años 83 al 87.

Y junto a eso otras dos o 
tres decisiones que yo creo 

ue van más en la dirección 
e “personalizar" la ciudad, es 

decir si la terminamos física

mente, la recualificamos y la 
reequilibramos, nos faltan las 
decisiones de personalizar la 
ciudad. La ciudad de Alcalá 
tiene la personalidad suficien
te para que todo el mundo la 
identifique, pero le faltaba al
gún esfuerzo en esa dirección 
y esos esfuerzos vienen de la 
mano de potenciar lo que son 
señas de identidad. La ciudad 
tiene que ser una ciudad emi
nentemente cultural y univer
sitaria y por ahí se explican la 
creación del Centro de Estu
dios Cervantinos, la lucha que 
estamos desarrollando porque 
venga el Instituto Cervantes 
aquí, la ampliación y defini
ción de la universidad y todos 
los programas de apoyo entre 
universidad y ayuntamiento y 
las decisiones administrativas 
en cuanto a desarrollar toda 
la capacidad que tiene en si la 
Fundación Colegio del Rey. 
Yo creo que son elementos 
esenciales que podemos y que 
debemos desarrollar en estos 
meses que quedan o por lo 
menos dejarlos suficientemen
te definidos como para que ya 
tengan su vida propia, inde
pendientemente de las deci
siones que a partir de mayo 
del 91 tengan otras corpora
ciones.

• Pero para todo eso se ne
cesitan recursos económicos.

¿Cómo se presentan los Pre
supuestos Municipales para 
1991?

- Restrictivos, como todos.
- ¿Va a recurrir el ayunta

miento a aumentar su capaci
dad de endeudamiento?

- Recurriremos al endeu
damiento en la medida que 
nos sea absolutamente im
prescindible. Yo creo que 
tanto la corporación anterior 
como esta eligió el endeuda
miento en función de dos ra
zones: una, que el endeuda
miento que se tenía era pe
queño y segundo la crisis de 
los años 80 hasta el 86 u 87 la 
ciudad los padeció muy fuer
temente y aquí no se podía ir 
en la dirección de aumentar 
la presión fiscal. Al cesar la 
inmediatez y el peso tan exce
sivo, ahora habrá que caminar 
en otra dirección. Hay toda
vía alguna capacidad de en
deudamiento y se puede recu
rrir a él siempre en situacio
nes muy puntuales, pero lo 
que habrá que caminar será 
en recualificar también el es
fuerzo ciudadano. Hay que 
tener en cuenta que si quere
mos una ciudad equipada, 
con servicios en mayor canti
dad y calidad, habrá que de
cirle al ciudadano que vivir en 
una ciudad acabada física
mente, recualificada, con se-
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ñas de identidad, requiere también un 
esfuerzo suplementario. Porque la red de 
bibliotecas que tiene esta ciudad no la 
tienen muchas ciudades; el área de Servi
cios Sociales y el esfuerzo que vamos ha
cer con el nuevo Plan de Drogas y de 
apoyo a las familias afectadas es también 
importante; toda la reestructuración ad
ministrativa para empezar a dejar de ser 
un ayuntamiento que sólo “bachea” y po
ne luces para ser un ayuntamiento ágil y 
que resuelva los problemas de los ciuda
danos y para eso necesitamos más arqui
tectos, abogados, técnicos superiores, ya

3ue al final el ayuntamiento es una socie- 
ad de servicios, no cabe duda. Y todo 

esto supone un esfuerzo presupuestario 
importante.

- Y esa subida de la presión fiscal, 
¿para cuándo?

- Quizás este año no sea el más im
portante en la medida que el aspecto im
positivo está sin definir, hay dos o tres 
cosas muy importantes que se van a defi
nir en el año 91 o 92 que son cómo se va 
a gestionar el IVI, qué rendimientos va a 
dar y si va a haber o no un recargo efecti
vo en cuanto a la riqueza urbana; el im
puesto sobre actividades económicas; la 
participación automática en los impues
tos del Estado, por ejemplo el IRPF y, 
por último, otros impuestos que tienen 
las comunidades autónomas, como son 
los de Juego y Sucesiones. Vamos a ver si 
caminamos en esa dirección del 25% de 
participación en los ingresos a nivel na
cional. Una vez que se despejen esas 
cuestiones, yo creo que la presión fiscal

irá aumentando, ya que estamos en una 
situación bastante alejada de lo que po
día ser la media de la Comunidad de

ra, no en el año 91; cuando se despeje 
eso, el camino emprendido hasta ahora

que ha sido más el de la deuda que la 
presión fiscal, habrá que conjugarlo.

- ¿Esa restricción presupuestaria 
afectará a todas las áreas o a 
alguna en concreto?

- No, a la hora de presu
puestos restrictivos significa 
que no son expansivos, lo cual 
no significa que desciendan. 
Quizá haya que descender por
que los ingresos corrientes van 
a descender, pero va a haber 
dos áreas en las que habrá que 
hacer un esfuerzo importante. 
Una va a ser la de Planeamien
to para desarrollar un progra
ma de viviendas que empiece 
ya, en el año 91, y que por lo 
menos ocupe un cuatrienio. 
Por otro lado será Juventud y 
Servicios Sociales; hay que ha
cer esfuerzos en el tema de in
corporación del jóven al mer
cado de trabajo através de pla
nes de formación, el Plan de 
Drogas y el Plan de Vivienda 
que también les afecta directa
mente. Este año hemos hecho 
el esfuerzo en los equipamien
tos y yo creo que hay que conti
nuar por ahí, en principio.

• Si le parece vamos a pa
sar a algunos temas más pun
tuales. Antes se refería al Plan 
Especial del Casco Histórico, 

algunos han calificada de “clandestina” 
la exposición pública, que no ha habido 
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el suficiente grado de infor
mación .̂

- Sí, no están muy lejos. 
Bueno, la razón es que el Plan 
Especial del Casco es de me
nos extensión que el PGOU. 
No se ha podido exponer en 
la capilla del Oidor, porque 
ya estaba concertada. El plazo 
se ha ampliado y yo personal
mente me voy a dirigir a per
sonas através de una carta con 
una pequeña documentación 
para invitarles a una serie de 
reuniones en las que opinen. 
El casco histórico yo creo que 
desgraciadamente no tiene el 
mismo eco que el Plan Gene
ral, porque no tiene las deci
siones genéricas ni importan
tes de éste, es menor la pobla
ción afectada y las decisiones 
tienen menor calado, lo que 
no quiere decir que sean me
nos importantes. De todas las 
maneras mi intención es que 
se discuta a los niveles que na
ya que discutirlo con la gente 
que esté interesada.

- ¿Qué criterio prevalece 
en este plan, el de conserva
ción de un casco histórico con 
gran interés histórico o el de 
la recuperación para los resi
dentes?

- No, yo creo que tiene

que compatibilizar y compati- 
biliza los dos criterios. No se 
puede hablar de un casco his
tórico sin tener un criterio de 
restauración y por lo tanto de 
preservación, hay que preser
var el casco porque smo no 
tiene sentido. Ahora, preser
varle con qué usos, ahí donde 
viene la posibilidad de com
patibilizar el rescartar los edi
ficios, pero dándoles vida. Yo 
creo que se conjugan muy 
bien en el casco esas dos li
neas, pero el plan ayudará a 
definir cosas como el grado 
de conservación que tiene que 
tener cada edificio y los pro
gramas específicos de cada 
uno de ellos.

- ¿Qué le parecen al alcal
de tres proyectos que parece 
que han sido discutidos y que 
no acaban de convencer a una 
mayoría: el instituto de bachi
llerato de la calle Sandoval, la 
ampliación de la Facultad de 
Económicas y las aulas de lo 
que será Facultad de Dere
cho, que han tenido un gran 
impacto sobre el entorno en 
el que se erigen?

- Son distintas. En Carde
nal Sandoval ya había un gra
do de degradación importan
te, muy fuerte; otra tema dis
tinto es el colegio Cardenal 
Cisneros. Ahí había poco que

hacer, poco que conservar ya, 
quizá lo que naya que conser
var está al otro lado de la ca
lle, donde hay que procurar 
que las cosas vayan mejor. En 
cuanto a Económicas y a Je
suítas también son distintos, 
en Económicas se ha maziza- 
do más una manzana, arqui
tectónicamente yo creo que la 
solución no es mala y no de
bemos olvidar que el gran 
proyecto de rescatar las facul
tades para el casco histórico 
utilizando contenedores histó
ricos requiere forzarlos un 
poco. El uso es lo que fuerza 
la restauración, no tenía senti
do rehabilitar Jesuítas para 
200 o 300 escolares... y lo mis
mo ocurre con lo de la plaza 
de la Victoria. De cualquier 
forma cada momento históri
co tiene su propia impronta 
en la arquitectura y lo que a lo 
mejor en el momento en que 
se construye o se destruye 
puede resultar chocante, lue- 
o las cosas comienzan a cam- 
iar. Yo supongo que muy 

chocante sería lo que hizo en 
su época el cardenal Cisneros 
con la judería y sin embargo 
pues ahí está, por no hablar 
de otras cosas mucho más 
chocantes como fueron las 
edificaciones que hizo Carlos 
III en Madrid o posteriores.

Quiero decir que cada mo
mento histórico tiene su pro
pia arquitectura, tiene sus de
cisiones urbanísticas y que los 
impactos siempre son discuti
bles. Lo que no creo que sea 
buena solución es el mero mi
metismo, eso también es dis
cutible.

- La última noticia es que 
el alcalde va a recibir la me
dalla de oro de la Universi- 
dad~

- Pues me la acabas de dar 
porque no tengo ni idea. To
davía no tengo comunicación 
oficial (le entrevista se la re
alicé el pasado 29 de octu
bre).

- ¿Qué opina de esta con
cesión?

- Es una buena noticia en 
la medida en que demuestra 
que las relaciones entre ayun
tamiento y universidad son 
fructíferas, a pesar de que se 
ha dicho muchas cosas. Yo 
siempre lo he enjuiciado des
de el punto de vista matrimo
nial: lo malo, porque nos da
ría una relación plana, es que 
no hubiese nunca puntos de 
discrepancia. No sé las razo
nes de la concesión, pero 
creo que es más un reconoci
miento a la ciudad que al al
calde.

V. Sánchez

$  SUZUKI
iy//

CONCESIONARIO OFICIAL

QUILES
P® de la Estación, 21. GUADALAJARA. Tel. 911-2111 01

Ctra. N-II, km. 31,600. ALCALA DE HENARES. Tei. 888 49 11

Ctra. de Teruel s/n. MOLINA DE ARAGON. Tel. 911-83 07 42

Ctra. de Madrid, s/n. SIGUENZA(GUADALAJARA).
Tel. 911-39 09 43

SOPLA LA LIBERTAD
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E N  E L  X X X II C O N G R E S O  F E D E R A L

EL ALCALDE DE ALCALÁ ENTRA EN LA 
EJECUTIVA FEDERAL SOCIALISTA

En el congreso federal 
que el partido socialista ha 
celebrado el pasado fin de 
semana, el alcalde de Alcalá, 
Florencio Campos, ha sido 
elegido miembro de la Comi
sión Ejecutiva Federal, a 
raíz de la ampliación de la 
misma a 31 miembros. La 
Comisión Ejecutiva Federal 
es el principal órgano deci
sorio entre congresos del 
PSOE, y en ella Florencio 
Campos tiene el cargo de se
cretario ejecutivo, sin tener 
ninguna área concreta de 
trabajo en principio.

Para Florencio Campos, 
en declaraciones formuladas 
a nuestro medio, ha supuesto 
una gran satisfacción esta 
entrada en la ejecutiva, “ya 
que es la aspiración de un 
militante de cualquier parti
do, es una gran oportunidad 
estar en ese nivel”. También 
piensa que, aparte de otras,

una razón para estar en la 
ejecutiva tiene que ver con la 
potenciación del poder local 
en la misma, de ahí que ha
yan entrado dos alcaldes y 
dos presidentes de comuni
dades autónomas, “nuevas 
personas que aportan nue
vas experiencias, haciendo 
más plural” esa ejecutiva. 
Precisamente, en este con
greso se ha hablado de los 
noventa como la década del 
poder local, algo lógico si se 
tiene en cuenta que una de 
las preocupaciones del parti
do socialista es la baja del 
voto en las ciudades y su au
mento en las más conserva
doras zonas rurales.

Al preguntarle si su in
corporación a la comisión 
ejecutiva significa un punto 
de victoria para el sector ’le- 
guinista’ de la Federación 
Socialista Madrileña (FSM), 
no duda en confesar que es

“un reconocimiento hacia 
los compañeros en la FSM 
que compartimos las mis
mas tesis que Joaquín Le- 
guina en muchos aspectos, a 
la vez que Felipe González 
ha considerado que estén 
representadas las diferentes 
tendencias de la Federa
ción”. De todas formas, al al
calde alcalaíno le gusta sub
rayar que no tiene fidelida
des personales, sino que 
“tengo identidad de criterios 
y comparto unos análisis y 
unas valoraciones de las co
sas”. Además, señala: “Mi 
impresión es que ha sido 
una decisión del propio Feli
pe González mi entrada en 
la ejecutiva”.

El alcalde alcalaíno es 
vocal de la nueva ejecutiva, 
de forma que su trabajo de
penderá de las necesidades 
concretas de las diferentes 
áreas en que se divide la eje

cutiva, aunque es lógico que 
como alcalde esté en la de 
relaciones institucionales. 
De todas formas, puede ser 
adscrito a cualquier otra. En 
próximos días la comisión se 
reunirá para las primeras to
mas de contacto.

Aunque Joaquín Leguina 
le comunicó su candidatura 
para la ejecutiva el sábado 
por la noche, un poco antes 
de las once y después de que 
hubiese vuelto del congreso, 
niega que esto se produjese 
en el último momento. “Es
tas cosas no se pueden hacer 
muy al principio, o al final, 
deprisa y corriendo, tienen 
su tiempo adecuado”, decla
ra el alcalde, “de forma que 
primero se deciden las per
sonas fijas y después se ven 
las nuevas incorporaciones, 
las trayectorias y apoyos que 

. tienen”.
Félix Rodríguez

B R IL L A N T E  IN C O R P O R A C IO N  
N E G O C IA D A  M U Y  A U L T IM A  H O R A

La incorporación de Floreado Campos a la Ejecutiva 
Federal del PSOE supone un Importante (-espaldarazo po
lítico a  su figura y trayectoria personal, dada la relevancia 
de esta comisión en el principal partido del país. Alcalá, 
en consecuencia, vuelve a  contar con un político situado 
en primer plano de la política nacional.

Pese a ello, y a  pesar incluso de las propias declaracio
nes de Florencio Campos, no puede ocultarse que su in
clusión en la lista fue una decisión "de pasillo”, negociada 
may a última hora, para dar una pequeña satisfacción al 
principal derrotado de este Congreso, el sector leguinista 
de la Federación Madrileña, cayo secretario general tuvo 
que aportar hasta cinco nombres distintos que fueron re
chazados por José María Benegas. finalmente, d  nombre 
de Floreado Campos tuvo la virtud de no susdtar dema
siada cólera eo el ala guerrista del PSOE

CAMBIO DE DOMICILIO SOCIAL DE 
CONSTRUCCIONES BASAIZ, S.L.

De conformidad con lo expuesto en el artículo 150 del 
Texto Refundido de la Ley de Sociedades Anónimas se 
pone en conocimiento del público que esta sociedad ha 

trasladado su domicilio social de C/ Fray Juan Gil, 3, de 
Alcalá de Henares a d  Pescadería, 27, de la misma ciudad

EMPRESA DE AMBITO NACIONAL 

Para su Agencia de Alcalá

Ofrece varios puestos de trabajo por ampliación 
de su departamento comercial

SE REQUIERE:
•  Edad entre 20 y 35 años
•  Nivel cultural medio
•  Seriedad y ganas de labrase un porvenir

SE OFRECE:
•  Formación a cargo de la empresa
•  Grandes facilidades de promoción
•  Unos ingresos mínimos mensuales de 70.000 ptas., 

una vez superado periodo de formación.
•  C.M. desde el primer día.

Intersados presentarse en 
C/ Tinte, 1.3* A. ALCALA DE HENARES

(Preguntarpor el Sr. Andrés Alba)

VEn Plaza San Pedro y San Pablo, 1,1* D (Costada)
(Preguntar por el Sr. García Rubio) (De 10 a 13 h)

Y en Clínica DOCTOR TAMAYO 
Avda. de la Constitución, 34.1*. TORREJON

(Preguntar por el Sr. Heredia Peinado)
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ELEVADO INDICE DE PARO UNIVERSITARIO

A LA CABEZA EN DESEMPLEO

El secretario general de 
Empleo, Sr. Espina, ha decla
rado que España es el país de 
la Comunidad Económica Eu
ropea que tiene un índice más 
elevado de parados con titula
ción en enseñanza superior, 
siendo la cifra tan escandalosa 
que duplica a su inmediato se
guidor en la tabla.

Pero las cuantifícaciones 
hablan por sí mismas, pues 
contamos con una tasa de pa
ro entre la población universi
taria que alcanza un 17,5 por 
ciento, mientras, tras la Uni
versidad española, se sitúan 
Dinamarca, con un nueve por 
ciento, Grecia con un 8,4 por 
ciento y Francia con un 8,1 
por ciento.

Es más, las carreras con 
mayor porcentaje de desem
pleo son Medicina (18,3%) 
cuando estos días hemos sabi
do que somos también el nú
mero uno en menos camas 
hospitalarias por habitante, 
Historia (15,2) cuando se des
morona nuestro patrimonio

histórico y cultural, Derecho 
(11,6%), cuando aquí hace 
falta ser abogado experto in
cluso para matricularse en 
cursos de encaje de bolillos, 
Psicología (8,5%), sin comen
tarios, y Filología (8%) cuan
do ni siquiera hablamos me
dianamente el castellano.

Si esto sigue así acabare
mos comiendo por ordendor, 
bebiendo por televisión y pen
sando a cuatro ruedas, o pa
tas.

DANZAD, MALDITOS

Quizá para poner alegría 
en el desolado panorama, el 
Vicerrectorado de Extensión 
Universitaria continúa este 
curso con su Aula de Danza, 
dirigida por la profesora Es
trella Casero, que nos instruye 
en danza española, lunes y 
miércoles, jazz, martes y jue
ves, y, sobre todo, algo muy 
útil en estos tiempos de mise

ria como los bailes de salón, 
los miércoles.

Las clases han dado inicio 
en el mes de octubre y al mó
dico precio de tres “talegos” 
por trimestre, podemos 
aprender algo que quizá nos 
permita ganarnos la vida me
jor que con nuestras titulacio
nes. El lugar, la horterísima 
Capilla de María Isidra de 
Guzmán, la doctora de Alcalá 
a quien se ha sustraído parte 
de sus apellidos, pues el de la 
Cerda ofendía a ciertos secto
res opusinos que nos gobier
nan, es decir, el antiguo Cole
gio de San Cirilo y posterior 
galera-talego de mujeres en la 
calle Sto. Tomás de Aquino.

UNA A DERECHAS

Ante tanta desidia, tienen 
que ser instituciones no uni
versitarias las que inicien cur
sos de capacitación de interés; 
así, la Institución de Estudios

UNIVERSIDAD

Javier Casado Arboniés
Complutenses, al igual que 
hace unos días la Biblioteca 
Provincial de Guadalajara
como informó “LA CRONI
CA DEL HENARES”, reali
za durante el mes de noviem
bre su III Curso de Iniciación 
a la Paleografía, el II Curso 
de Escrituras Góticas y el I 
Curso de Iniciación a la Di
plomática en el antiguo Cole
gio Mayor de San Ildefonso y 
actual sede del Rectorado en 
la Plaza de San Diego. Los 
distintos cursos prevén la en
trega de diplomas de asisten
cia y, para mayor hilaridad, 
son impartidos por personal 
de la propia Universidad de 
Alcalá de Henares.

m m o

PETIZCD
CONSTRUCCIONES, S. L.

CONSTRUYA SU  CHALET EN LA MEJOR  
ZONA DE MADRID POR 1 0  MILLONES 
A  1 5  KM. DE ALCALÁ DE HENARES.

CHALETS DE 4  DORMITORIOS CON 1 . 0 0 0  M. DE PARCELA

CENTRO COMERCIAL EUROVILLAS, Local A»6. 
Tel. 873 40 09. EUROVILLAS (Nuevo Baztan)

CONSTRUIMOS
SU

ION
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Según el concejal Crescendo Vicente y el consejero de Castilla-La Mancha José Luis Ros

“LA PRESA ES BUENA DE CUALQUIER MANERA”«T E L E M A C O » 
P R E S E N T O  SU 

P E R S O N A L  V ISIO N  
D E L  “Q U IJO T E ”

El Taller de Teatro «Telé- 
maco» de Alcalá de Henares 
presentó en el Salón Cervan
tes su más reciente produc
ción “Don Quijote”, basada 
en la novela de Miguel de 
Cervantes.

El espectáculo cuenta con 
una muy bien resuelta esce
nografía, sencilla pero de 
grandes posibilidades y con 
un vestuario muy cuidado en 
todos sus detalles. La versión, 
por su parte, adolece de algu
nas defídendas en su desa
rrollo dramático y en la cons
trucción de la historia, si bien 
hay que tener en cuenta la 
gran dificultad que entraña 
una empresa tan arriesgada 
como es la de adaptar la po
pular novela a la escena. Es
cenas como la de la quema de 
la biblioteca o la del retablo 
de maese Pedro, enderran 
una fina comiddad y una 
buena construcción.

Personaje principal

Pero donde el espectáculo 
se cae es en el personaje 
prindpal, precisamente alre
dedor del cual gira todo el 
desarrollo dramático; si bien 
el veterano actor que da vida 
a don Quijote encaja perfec
tamente desde el punto de 
vista físico, su interpretadón 
resulta pobre, sin matices y 
con graves carencias tanto en 
la voz como en la expresión 
corporal, lo que evidente
mente repercute de forma 
negativa en el conjunto del 
espectáculo.

Según tenemos entendido, 
la compañía ya se encuentra 
trabajando con otro actor pa
ra el personaje de don Quijo
te, con vistas a la presenta- 
dón del espectáculo en la sa
la Galileo de Madrid, donde 
permanecerá en cartel dos 
semanas. Esperamos que es
tos cambios sirvan para ele
var el nivel del espectáculo, 
en que el pese a todo se intu
ye un buen trabajo en gene
ral.

V. Sánchez

La pasada semana el con
sejero de Industria de la Junta 
de Comunidades de Castilla- 
La Mancha, José Luis Ros, 
quien también es secretario 
provindal de los socialistas 
guadalajareños, insistía en 
que el Canal de Isabel II no 
había presentado ningún pro
yecto ante la Confederadón 
Hidrográfica del Tajo, para la 
construcción de alguna presa.

José Luis Ros hada estas 
declaradones a LA CRONI

CA DEL HENARES tras una 
de las reuniones de rutina que 
viene manteniendo con Cres
cendo Vicente, concejal de 
Hadenda alcalaíno y vicepre
sidente de la Mancomunidad 
de Aguas del Sorbe, de las 
que beben Alcalá y Guadala
jara, junto con varios pueblos 
cercanos. El consejero tam
bién quería matizar la infor- 
madón que LA CRONICA 
daba sobre la nota de prensa 
que la ejecutiva provindal de

Guadalajara había hecho pú
blica, según la cual esta se 
atribuía la concesión de 500 li- 
tros/segundo que la Confede
radón había hecho a la Man
comunidad, tal como informa
ba Félix Garda textualmente.

Tanto el consejero Ros co
mo el vicepresidente Vicente 
hideron hincapié en que se 
habían tenido reuniones con 
todas las partes implicadas en 
la cuestión.

F.R.

Imagine su comercio

Más de 10.000 m2 de superficie comercial organizados en el más completo y moderno CENTRO COMERCIAL, con locales 
desde 30 m2, donde usted puede realizar LA MEJOR INVERSION.

Dotado con todas las instalaciones y servicios que exige una gran superficie comercial (elevadores, escaleras mecánicas, 
sistemas de seguridad,...).

Aparcamiento público con más de 300 plazas al servicio del Centro Comercial, . njCjrtfá
t y a ,* * *

IViviendas 2.Centro comercial 3.Zona verde 4. Zona deportiva

Financia ¡berCaja
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LOS ANTROPOIDES Y LA 
POLITICA

“La dominancia se reduce a menudo a una simple pre
ferencia; el subordinado cede el paso o el puesto al domi
nante. El dominante empuja con la mano abierta pero sin 
brutalidad al compañero a quien domina. En el interior del 
grupo son raras las disputas o las riñas~."

"C1 ste fragmento corres- 
•^ p o n d e  al libro titulado 
ME1 hombre, ese Dios en mi
niatura” de Pierre P. Gras- 
sé, el cual, sin proponérselo, 
nos ofrece una exposición 
bastante exacta del compor
tamiento humano, más con
cretamente del liderazgo 
político. Y dije sin propo
nérselo porque la descrip
ción corresponde nada más 
y nada menos que a una so
ciedad de gorilas.
C i  como se afirma el hom- 
^ b r e  es un animal político, 
a mí me gustaría concretarlo 
más bien como primate po
lítico. Porque hace tiempo 
que me pregunto si será 
cierto que el comportamien
to político de nuestra espe
cie es genuinamente huma
no o por el contrario, no so
mos tan originales como 
creemos.
i  a pregunta anterior tie- 

-*-^ne más importancia de 
la que parece pues si esta
bleciéramos que el compor
tamiento político humano 
ese basa en gran medida en 
el de los primates, sería po
sible predecir con más ex
actitud acontecimientos ta
les como el de Cantabria 
con sólo conocer las normas 
del comportamiento indivi
dual y social que manifies
tan estos animales.
T>or ejemplo, sabemos que 

los chimpancés se mues
tran eminentemente sociales 
y sin embargo sus socieda
des son muy inestables, fluc- 
tuantes, porque son muy 
frecuentes io s  intercambios 
entre grupos. Y a través de 
este fenómeno se explicaría

lo que los comentaristas po
líticos denominan transfu- 
gismo. Como ven, ni eso he
mos inventado.
T )e ro  mucho más impor- 

tante que lo anterior es 
el principio de la eficacia 
reproductiva a través de la 
cooperación. Sabido es que 
los grupos cuanto más nu
merosos más segusros se 
ofrecen para sus miembros, 
pero debido a las frecuentes 
escaramuzas entre grupos 
rivales que se disputan el 
mismo territorio o espacio 
político, el grupo sólo puede 
crecer en base a la selección 
y reproducción de los indivi
duos más dotados. Sorpren
dentemente, cuando una 
banda liquida a otra vecina, 
casi siempre respeta la vida 
de las hembras, las cuales, 
son fecundadas por los indi
viduos más sanos y robustos 
de los vencedores pero, y 
ahí está lo importante, los 
menos dotados demuestran 
un gran interés y cooperan 
en el proceso aun cuando 
ellos no obtienen satisfac
ción de su instinto sexual. El 
resultado es muy ventajoso 
para los menos dotados que 
encuentran asegurados su 
integridad personal por la 
protección de los más fuer
tes. Y la traslación a la so
ciedad humana es evidente: 
multitud de ineptos siempre 
apoyando al líder político 
del momento que a duras 
penas se mantiene en el po
der por la incapacidad de 
sus subordinados. ¿Podre
mos escapar alguna vez a 
estas leyes de nuestra natu
raleza?

MANUELAZANA
INTELECTUAL Y POLITICO 

DE NUESTRO TIEMPO

Teatro Salón 
Cervantes

PRIMER DEBATE. 17 de octubre.

Don Juan Manchal. Don. José Prat
Don Manuel Martínez Azaña. Don. Enrique del Moral.
Don. Ricardo Gullón

SEGUNDO DEBATE. 21 de octubre

Don Jordi Solé Tura (PSOE). Don. Carlos Revilla (CDS). 
Don José Luis Núñez (IU). Don Miguel Roca (CIU). Don 
Guillermo Cortázar (PP)

20 HORAS (Aprox.) Tras la proyección a las 1830 horas 
de los capítulos de la serie de TVE "AZAÑA UN SOÑA
DOR SIN VENTURA".

AtCAXÁ *  HfNASEÍS

EXMO. AYUNTAMIENTO DE ALCALA DE HENARES 

FUNDACION COLEGIO DEL REY 

COMUNIDAD DE MADRID 

MINISTERIO DE CULTURA 

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

En colaboración con

XX FESTIVAL DE CINE 
DE ALCALA DE HENARES

0
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LAS 100.000 PTAS DEL CAMBI-BONO

ELECTRODOMÉSTICOS A CAPRICHO PARA LA GANADORA
UN M ILLÓN DE PESETA S ESTÁ ESPERANDO DUEÑO ENTRE NUESTROS LECTORES

El pasado miércoles por 
la mañana hacíamos entrega 
del segundo CAMBI-BONO, 
el sensacional concurso que 
encontrarán nuestros lectores 
en las páginas 30 y 31 de la 
revista, y que tanta acepta
ción está teniendo. En esta 
ocasión ha recaído en Cándi
da Blanco Martín, con resi
dencia en Gil de Andrade, 
10, 1» D, de Alcalá de Hena
res. La agraciada pudo reco
ger 100.000 pesetas en elec
trodomésticos de la tienda 
LABHER, en la calle Juan 
de Austria. Sus 100.000 pese
tas las distribuyó, siempre a 
su gusto, como es norma del 
concurso, entre la variada ga
ma del comercio patrocina
dor, en una cadena de soni
do, una aspiradora, una olla 
exprés, una batidora-picado
ra, un potente secador de pe
lo, un radiador para baño y 
una depiladora eléctrica.

Esta extremeña, madre de 
tres varones de 12, 9 y 6 años

y una niña de 6 meses, lleva 
viviendo en Alcala desde que 
se casó, hace trece años. Su 
marido trabaja en La Seda de 
Barcelona .Compra CAMBI- 
HENARES “casi desde que 
salió, y nos ha sido útil mu
chas veces"

LABHER es una tienda 
de electrodomésticos, televi
sión, sonido y muebles de co
cina cuyos propietarios, Joa
quín Labrado y Juan José 
Hernández, abrieron hace un 
año. “Nosotros estábamos an
tes en la zona de Leganés, 
quisimos instalarnos en un 
nuevo lugar, buscamos y aquí 
vimos que era un mercado 
donde se podía trabajar, aun
que hay una fuerte competen
cia”, nos comenta Joaquín 
Labrado, “de todas formas 
hemos dado algo de guerra. 
Nuestra clientela procede 
mucha de ella de este distri
to, pero también tenemos 
clientes del resto de barrios 
de Alcalá”. El y su socio lle

van bastante tiempo en el ra
mo de los electrodomésticos, 
y lo conocen a fondo. “En la 
tienda tenemos todas las mar

cas principales, con gran can
tidad de modelos, para poder 
tener una gama amplia y va
riada que ofrecer al cliente”.

G EN ER AL!
Assicurazioni Generali

V__________________________________ y

GENERALI

f  POSIBLES RIESGOS j 
EXISTENTES EN LA EMPRESA:

•  VIDA:________________________________

Colectivo Vida.
Planes de Jubilación
•  PROGRAMAS DE SALUD:_______________

Accidentes de Empleados 
Incencio-Rayo-Explosión.
•  OTROS DAÑÓS Vandalismo, víanlo, lluvia, agua...):

•  TODO RIESGO

•  PERDIDA DE EXPLOTACION____________

•  ROBO Y ESPOUACION_________________

•  AVERIA DE MAQUINARIA_______________

•  TODO RIESGO DE EQUIPOS ELECTRO-
NICOS:_______________________________

Responsabilidad civil: Responsabilidad Civil Em
presarial, Responsabilidad Civil de Productos.
•  TRANSPORTES_______________________

•  FLOTA DE VEHICIULOS
V___________________ ______________________ )

EL
ASEGURADOR

SIN
FRONTERAS

/  \

C/ MURILLO, 7
(Fachada a Pintor Juan de Orellano s/n

Tel. 882 50 54 
ALCALA DE HENARES



C KiLcC

Memoria de calidades

Carpintería exterior de alum inio 
anodizado.
Doble acristalamiento sellado 
al vacío (Cl i malit).
Aislamiento térm ico acústico 
mediante cámara.
Calefacción individual con 
caldera mixta.
Amplios armarios empotrados. 
Chimenea en salón 
Persianas en PVC.
Cocina y baños en cerámica 
de gres.

Puerta de Madrid Alcalá deter



C H A L E T  Sr  A D O S A D O S
INFORMACION EN OBRA TODOS LOS DIAS, INCLUIDOS FESTIVOS

TI

SEÑORIO DE ALCALA: En Alcalá de Henares 
en uno de los espacios con Más futuro urbanístico 
de ¡a 2 ona, hemos creado un nuevo concepto de 
vivienda proyectado hacia los espacios abiertos.

Chalets adosados en 3  plantas, 
con 3  ó 4 dormitorios, garaje y buhardilla, 

190 m.2 construidos,- conjunto ideado para hacer 
la vida más fácil Te!. 888 07 05.
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F ru to  de  la  co lab o rac ió n
e n tre  el A y u n tam ien to  d e  T o rre jó n  y  la  C o m u n id a d  de  M a d r id

“LAS FRONTERAS” CUENTA CON UN PLAN DE 
DESARROLLO COMUNITARIO

MÁS DE LA MITAD DE LA POBLACIÓN ACTIVA DE ESTE BARRIO, EN PARO

El miércoles día 14 se fir
mó en Torrejón de Ardoz el 
Convenio de colaboración en
tre la Consejería de Educación 
y la Consejería de Integración 
Social de la Comunidad Autó
noma de Madrid con el Ayun
tamiento de Torrejón de Ar
doz para la ejecución del Plan 
de Desarrollo Comunitario en 
el barrio de Las Fronteras, que 
pretende aportar, con carácter 
mterdiscipunar y con vocación 
integral, recursos para el desa
rrollo de esta población en los 
campos de la educación, la sa
lud, el empleo, la ocupación 
del tiempo libre, la integración 
social y la participación veci
nal, generando protagonismo 
en los vecinos y favoreciendo 
el asociacionismo constructivo. 
En el acto estuvieron presen
tes los consejeros Jaime Lissa- 
vetzky y Elena Vázquez quien

se mostró agradecida con la 
asociación de vecinos del ba
rrio "por la colaboración posi
tiva en la mejora de la calidad 
de vida", destacando la ausen
cia de Ana Tutor. Desde el 
momento de la firma del Con
venio se pone en marcha el 
Plan de Desarrollo Comunita
rio para el barrio de Las 
Fronteras, que constituye un 
documento marco de trabajo 
que habrá de ser continuado 
en programas específicos me
diante los correspondientes es
tudios técnicos.

Durante 1990 el presupues
to de ejecución del Plan as
ciende a diecisiete millones 
novecientas sesenta mil pese
tas que serán aportadas por 
los firmantes de lasiguiente 
forma: 6 millones la Consejería 
de Integración Social, otros 
tantos la Consejería de Educa

ción, y cinco millones nove
cientas sesenta mil pesetas el 
Ayuntamiento de la localidad. 
Al tener el Plan carácter plu- 
rianual, los presupuestos y las 
aportaciones correspondientes 
de cada una de las partes se 
desarrollarán en acta adicional 
específica de incorporación 
anual al convenio marco.

El mismo establece una co
misión de seguimiento del con
venio, formada por un repre
sentante de cada uno de los 
organismos que actúan, cuya 
misión prefijada consiste en 
velar por su cumplimiento, re
alizando una inspección per
manente de la aplicación del 
Plan, mediante el desarrollo 
de propuestas técnicas para la 
ejecución de los diferentes 
programas, efectuando las 
propuestas de contratación de 
personal, previa selección, a la

comisión, y garantizando, en 
suma, la operatividad en el de
sarrollo y efectuación del Plan.

Otros objetivos son vincu
lar correctamente desde el 
punto de vista técnico y políti
co las medidas de carácter so
cial a emprender con aquellas 
otras de policía o coercitivas, 
de manera que ambas mejoren 
su eficacia, y generar proyec
tos con visión de futuro a me
dio y largo plazo de forma que 
se consoliden métodos esta
bles de actividades, así como 
equipamientos de carácter so
cial, cultural y deportivo que 
permitan dicha consolidación.

El convenio tendrá vigen
cia desde el momento de su 
firma hasta el 31 de diciembre 
del presente año, pudiendo 
prorrogarse con posterioridad 
por acuerdo tácito entre las 
partes que lo han suscrito.

DISEÑO Y

DECORACION
meterse en obras 
no le quitará el sueño
Buscamos utilidad 
a los espacios muertos 
de su vivienda, oficina 
o local.

PIADUR
PID A  P R E S U P U E S T O S  

S IN  C O M P R O M IS O

¡LLAMENOS!

Juan Barba
Exposición: C/ Río Alberche, 3 

(Junto Parque Manuel Azaña). Tabla Pintora. 
ALCALA DE HENARES. Tel. 882 05 34

Albañilería interior sin escombros, tabiques, fálsos techos, 
muebles de obra, estantrías, murales,, arcos, aislamientos 
térmicos y acústicos, y pintura en general.
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EL PRIMER ARBITRO ESPAÑOL DE 
LUCHA EN LA HISTORIA DEL 

OLIMPISMO RESIDE EN TORREJON

Viene de página anterior

Fuentes municipales ase
guran que el conjunto de ac
ciones previstas en el Plan son 
fruto de las condiciones dadas 
en el barrio de Las Fronteras.

Conflictividad social

En el barrio existe una 
fuerte tensión social a raíz del 
tráfico y consumo de drogas, 
que afecta fundamentalmente 
a la población juvenil. Este he
cho se enmarca en una proble
mática más global de deterio
ro y marginación en el propio 
barrio, que sacude al conjunto 
de la población del mismo, 
desde la infancia a las propias 
familias. También aseguran 
que, conscientes de que las 
medidas policiales en marcha 
han de ser complementadas 
con otras de carácter social, la 
Comunidad madrileña y el 
Ayuntamiento torrejonero han 
elaborado este Plan de Desa
rrollo Comunitario con el fin 
de actuar sobre la problemáti
ca global de la zona.

De acuerdo con los datos 
ofrecidos por el Centro de

Servicios Sociales, el 62% de 
los algo más de ocho mil veci
nos de Las Fronteras son me
nores de 25 años. En ésta 
abundante población infantil y 
adolescente los datos de fraca
so escolar son elocuentes: el 
64% de los alumnos de segun
da etapa de EGB no acaba el 
curso en junio, frente al 45% 
de media para otros barrios de 
Torrejón. Un 34% de estos 
mismos no obtienen el gradua
do escolar a su edad.

Inadaptación

El estado de las familias no 
es, sin duda, ajeno a esta situa
ción de inadaptación en la es
cuela, pues un 42% de ellas 
son monoparentales (madres 
solteras, separados, etc.), más 
de un 76% viven con ingresos 
inferiores a 1’5 veces el salario 
mínimo interprofesional. Tam
bién existe una tasa de desem
pleo del 56%, además de ser 
frecuentes los casos de padres 
con problemas de drogode- 
pendencias, hacinamientos en 
el hogar familiar, etc...

Pedro Sáez

Angel Caballero Sánchez, 
vecino de Torrejón de Ardoz, 
ha sido designado como juez 
árbitro internacional de pri
mera excepcional de lucha li
bre olímpica y grecorromana 
para los próximos juegos de 
Barcelona 92 por la Federa
ción Internacional de Lucha 
Amateur, constituyéndose co
mo el primer español en la 
historia del olimpismo mun
dial que accede a esta repre
sentación, en compañía de 
Antonio Botías.

Antes de recalar en la ciu
dad condal para acudir al má
ximo festival deportivo de co
mienzos de década, asistirá a 
los Juegos Mediterráneos y al 
Campeonato del Mundo de la 
especialidad, competiciones 
ambas que se celebrarán el 
año próximo.

Angel Caballero cuenta 38 
años, es casado y tiene dos hi
jas. Trabaja, en régimen labo
ral, como conserje de la Uni
versidad Popular de Torrejón 
desde hace ocho años. Proce

de de Madrid, que le vió na
cer en su populoso barrio de 
San Blas, sobre el que dice 
que “de chaval allí te encuen
tras con la disyuntiva del de
porte o la calle, y yo, claro es, 
escogí lo primero”. Desde ni
ño se había iniciado en la 
práctica de la lucha libre,que 
pudo luego, en edad adulta, 
compaginar, sacrificándose, 
con su medio de vida de en
tonces, la fontanería.

Es diplomado con sobre
saliente en defensa personal, 
y profesor entrenador nacio
nal en lucha olímpica, libre y 
grecorromana, a la vez que 
de lucha sambo, arte marcial 
ruso que conoce actualmente 
un progresivo reconocimiento 
entre los afiionados. Estas 
disciplinas las enseña en Me
jorada del Campo y en la Es
cuela Municipal de Lucha de 
Torrejón, junto a Santiago 
Romero, desde donde han 
conseguido hacer tres cam
peones de España y dos jóve
nes internacionales.

VISON 
ZORRO 

ASTRACAN 
NAPA, ETC.

T a lle res : C / G u ru g ú , 2 . C.V. a  T o rre la g u n a .

Tel. 880 23 76

(A b ierto  to d o s los d ías )

TALLERES Y EXPOSICION: 

POL. CAMARMILLA, N« 114 

ALCALA D E  H E N A R ES

CAMARA 
DE

CONSERVACION

IMFTFSA to ld o s , a lu m in io , hierro
IiCOMPRE DIRECTAMENTE AL FABRICANTEII 

H acem os to d a  c lase  d e  TOLDOS, Terrazas, Planos, C ap o tas  co n  lonas plasttflcadas, etc.

OFERTA TOLDOS 20 % DT. CAMPAÑA OTOÑO INVIERNO (Encargándolo ahora)»

ALUMINIO: Ventanas, Contraventanas 
Mamparas de baño, Terrazas, Locales 

Comerciales, etc, con cristales 
de máxima calidad doble cristal 

HIERRO: Puertas, Rejas, Escaleras 
y demás trabajos cerrajería

Ora N'l Madrid larcdona, km. 17,400 (A 500 m. arto d» PRYCA hada Madrid) 
IMETESA Tela. 6 7 3  2 2  1 1  y  6 7 3  2 2  9 9
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ELECTRODOMESTICOS 
MUEBLES DE COCINA

NO DEJE DE VISITAR NUESTRA 
EXPOSICION EN:

Avda. Juan de Austria, 26. Tel. 882 05 65 
28804 ALCALA DE HENARES

SUPER OFERTAS

.LAVADORAS

• LAVAVAJILLAS

• FRIGORIFICOS

• VIDEOS - CAMARAS DE VIDEO- 
TVCOLOR

•ORDENADORES

• GRAN SURTIDO EN CALEFAC
CION

• ABSOLUTAMENTE TODO EN 
PEQUEÑOS APARATOS

¡MUEBLES DE COCINA!

¿NUESTROS LEMAS? Y ADEMAS

¡Serv icio  in m ed ia to !

¡Sólo p r im e ra s  m arcas! 

¡R ecom endam os s iem p re  lo  m ejo r

CUALQUIER POSIBILIDAD 
DE PAGO
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Las alegaciones fueron aprobadas por todos los grupos políticos.

LA DIPUTACION PROVINCIAL DE GUADALAJARA EN 
CONTRA DEL PROYECTO DE AUTOPISTA MADRID-EBRO

Todos los diputados pro
vinciales aprobaron, en el últi
mo pleno celebrado en la Di
putación Provincial, una serie 
de alegacioens en contra de la 
futura autopista de peaje Ma- 
drid-Valle del Ebro.

En concreto los diputados, 
pertenecientes al PP, CDS, 
PSOE e IU pedían tres cosas:

a) Continuidad de todos 
los caminos agrícolas median
te pasos superiores o inferio
res con una anchura mínima 
de seis metros y un gálibo de 
4,5 metros.

b) Dos túneles artificiales 
para paso de especies cinegé
ticas entre los puntos kilomé
tricos.

c) Construcción de un 
nuevo enlace, además de los 
previstos en el anteproyecto, 
ubicado en el entorno de los 
términos municipales de Hu
manes y Yun quera de Hena
res, que permita la comunica
ción entre la citada autopista 
y el eje Humanes-Tamajón- 
Majaeírayo-Riaza.

Los populares basan sus

peticiones en que dado que el 
sector agropecuario tiene una 
importante relevancia en la 
provincia de Guadalajara el 
ancho previsto de 3,5 metros 
es totalmente insuficiente tan
to para el peso de ganado co
mo para el peso de la maqui
naria agrícola, por lo que de
berían contemplarse con un 
ancho de seis metros, y un gá
libo de 4,5 metros. Hay que 
añadir que en la labor de ase- 
soramiento de la Diputación 
Provincial a los muncipios 
afectados se ha observado que 
diferentes caminos quedan sin 
solución de continuidad a 
causa de la construcción de la 
autopista; motivo por el cual 
la Diputación ha hecho suyas 
las alegaciones que diferentes 
Ayuntamientos han realizado 
ante el Ministerio de Obras 
Públicas y Urbanismo sobre el 
asunto.

Por lo que se refiere al trá
mite sobre valoración del im
pacto ambiental de la autopis
ta, la Diputación señala la ne
cesidad de que determinados

valores ecológicos, como son 
los cinegéticos de gran impor
tancia en la provincia de Gua
dalajara, fueran respetados al 
máximo.

Sin embargo, el antepro
yecto no contempla solución 
alguna para que la autopista 
no genere dos habitats desco
nexionados entre sí. La zona 
de Jadraque a Sigüenza es en 
la que coinciden esos valores 
conegéticos con importantes 
taludes que impedirán el mo
vimiento de la fauna por su 
medio natural. En consecuen
cia, deberían aprovecharse 
dos tramos en los que la auto
pista discurre en una prolon
gada trinchera para que la 
misma discurra en un túnel, 
evitando así la ruptura del 
medio natural en esos dos ha
bitats discontinuos.
-  Otra circunstancia es que 

se debe considerar que una 
obra de estas características 
deberá a medio plazo incidir 
notablemente en el aspecto 
socio-económico provincial.

Félix García

Así lo aprobaron los 
diputados del PP, CDS e IU 

GUADALAJARA SE OPONE 
A LA CONSTRUCCION DE 
UNA PRESA EN EL CAUCE 

DEL RIO SORBE

La posibilidad de una 
construcción de una presa en 
el río Sorbe, aguas arriba de la 
que actualmente tiene la Man
comunidad de Aguas del Sor
be, en Beleña, ha constituido, 
en los últimos meses, caldo de 
cultivo para las más intensas 
polémicas. Ahora es la Dipu
tación Provincial la que se de
fíne en torno al asunto.

Se trata de una moción que 
presentaron los diputados del 
PP y que fue aprobada con el 
apoyo de CDS e IU y con los 
votos en contra de los socialis
tas. La moción expone que la

Erovincia de Guadalajara ya 
a venido soportando sobre su 

territorio la construcción de 
diferentes embalses destina
dos a abastecer de agua a 
otras regiones y con diversos 
fines: Levante, Tablas de Dai- 
miel o Madrid, alterando no 
sólo su medio natural y su for
ma de vida, desapareciendo 
pueblos bajo las aguas o for
zando a la emigración al resto.

T A IM - P A

o
D
n Ikf$

M
A
R
C
A
S

AUTOMOVILES AIM - PA
VEHICULOS NUEVOS -  OCASION 

A '<7ÜÜP/ IMPORTACION
§  GARANTIAS HASTA 18 MESES Y

FINANCIACIONES HASTA 60 MESES SIN ENTRADA

E X I S T E N C I A S  M I N I M A S  D E  2 5  A U T O M O V I L E S

E S P E C I A L I Z A D O S  E N  L A  I M P O R T A C I O N  D E  V E H I C U L O S  

C O M O  B M W  - M E R C E D E S  - P O R S C H E .

C O N  L O S  P R E C I O S  M A S  E C O N O M I C O S  D E L  M E R C A D O .  

A N T E S  D E  C O M P R A R  T U  V E H I C U L O ,  VISITANOS.

C/. HILADOS, 24 -  Post. 
Tel. 676 81 55

TORREJON DE ARDOZ 
(PARQUE DE CATALUÑA, 

Frente comisaría)
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Sánchez.
-CONSTRUCCIONES-*

CHALETS DE 230 M2 Y 
270 M2 EN PARCELAS 

DE 1000 M2

CONSTRUCCION Y VENTA DIRECTA

URBANIZACION EUROVILLAS (NUEVO BAZTAN)

A sólo 15 minutos de Alcalá de Henares

Amplios chalets con 4 o 5 dormitorios, salón 
comedor de 35 m2, cocina, dos baños completos, 
garage, porche, etc., construidos sobre 1.000 m2

FACILIDADES 
DE PAGO

IN FO R M A C IO N :

Zona Comercial Eurovillas, Local, 3. (Nuevo Baztan). Tel. 873 49 29
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B A L O N C E ST O

DOS DERROTAS SEGUIDAS DEL CAJAMADRID
Campo: Pabellón Pía de L’Arc. Lleno absoluto.
Sábado 10 de noviembre. Decimoprimera jornada de la Pri
mera División de Baloncesto.
Resultado: Lliria 84 (43) C^jamadrid 74 (38)
Lliria: Aurioles (8), Carlos García (15), Jiménez (19), Alfonso 
García (2), Cook (15), Navarro (13), Frías (2) y Bueno (10). 
Cajamadrid: Bernal (12), Coleman (31), Vidal (6), González 
(11), Martín (8), Criado (2), Del Moral, Ranea y Herreras (2). 
Arbitros: Martínez y Ocaña. Bien.

Campo: Pabellón Ruiz de Velasco. 400 espectadores.
Martes 13 de noviembre. 2030 horas. Decimosegunda jornada 
de la Primera División de Baloncesto.
Resultado: Cajamadrid 63 (36) Círsa Hospitalet 70 (34) 
Cajamadrid: Bernal (14), Criado (3), Coleman (15), Martín 
(16), González (16), Herreras (15), Vidal (2), Ranea (2).
Cirsa Hospitalet: Llorens (7), Stinnie (15), Aguado (18), Sol- 
sona (11), Quintanilla (10), Estany (12), Cálvelo (7).
Arbitros: Tascón y Tenorio. Bien.

EL FACTOR CAMPO, 
DECISIVO

Las ventajas en los prime
ros minutos fueron mínimas, 
el Cajamadrid ofreció un jue
go bien armado y organizado. 
Sin embargo en el minuto 14 
el Lliria se marcharía en el 
marcador, gracias a un Cook 
en la faceta reboteadora (con
seguiría 19 en todo el partido) 
y un buen entonado Navarro. 
Al final del primer tiempo el 
Lliria vencería de 5 puntos: 
43-38.

En el segundo tiempo salió 
arrollando consiguiendo una 
diferencia de 13 puntos: 51-38 
transcurridos tres minutos de

juego. El Cajamadrid reaccio
nó gracias a su buena defensa 
zonal 2-3 y a un inspirado Co
leman desde la línea de 6,25 
metros consiguiendo reducir 
ventajas hasta llegar a un 64- 
63 a falta de 5 minutos para el 
término del partido. El Lliria 
reaccióno endosando un par
cial de 9-0 a su favor, estas 
ventajas llegarían hasta el fi
nal del partido con el definiti
vo 74-64 para el Lliria. Para 
concluir diremos que fue de
terminante la ayuda del públi
co de Lliria, la labor rebotea
dora de Cook y el buen hacer 
de Navarro y de Jiménez.

Señalar que el Cajamadrid 
no conoce aún la victoria en el 
difícil campo valenciano del 
Lliria.

PENOSA Y MERECI
DA DERROTA

Un primer tiempo donde 
la igualdad fue la nota domi
nante, los dos equipos mostra
ron una defensa zonal 2-3 
fuerte y agresiva, a los once 
minutos disputados se regis
traba un empate a 23 puntos. 
Al final del primer tiempo el 
Cajamadrid consiguió una exi
gua ventaja de 2 puntos: 36- 
34. En la segunda mitad, en 
los primeros compases seguía 
la igualdad en el “electróni
co”, las dos defensas realiza
das por los dos equipos ha
cían estragos, teniendo que 
agotar la posesión de balón

hasta los veintiocho o veinti
nueve segundos, incluso sonar 
la bocina de los treinta segun
dos. El Cajamadrid consiguió 
una ventaja de 7 puntos: 53- 
46, que no supo aprovechar, 
el Cirsa reaccionó endosando 
un parcial de 0-9 pasando a 
un 53-55 para los catalanes, 
gracias a la labor de Aguado y 
de Solsona. El Cajamadrid 
perdió la cabeza y fue un ma
nojo de nervios, el Cirsa Hos
pitalet controló bien la situa
ción y se llevó los dos puntos, 
al final del partido se llegó al 
resultado de 63-70. El público 
alcalaíno despidió a los suyos 
con gritos de: ¡Fuera! ¡Fuera! 
y algún incontrolado tiró una 
botella de agua al terreno de 
juego. Luis Cambil

SUME DE
DISEÑO, SJI.

Estudios y Proyectos 
de

Decoración Interior

•TRASDOSADOS
•  TABIQUES
•  TECHOS SUSPENDIDOS
•  PROTECCION AL FUEGO

DISTRIBUIDOR
OFICIAL

•  TRILLAJE PARA ESTANTERIAS
•  PROYECTOS TECNICOS DE 

AISLAMIENTO TERMICO Y

Camino de la Esgaravita, Nave 10 
Tel.s 882 51 70 - 882 52 43 
ALCALA DE HENARES
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FÚ T B O L

EL ALCALA SE HUNDE UN POCO MAS
Campo: Estadio Municipal de Burgans.
Domingo 11 de novimebre. 16,00 horas. Decimosegunda jor
nada de la Segunda División B en su grupo primero. 
Resultado: Cambados 1 Alcalá 0
Cambados: Millán, Richard, José Manuel, Estévez, Pousa 
(Santomé), Lodeiro, Luis, Collazo, Jorge, Pupi y Toti (Dani). 
Alcalá: Higes, Pedrito, De Miguel, Flores, Alfonso, Blanco, 
Diaz, De la Calle, Moya, Coballes y Magdaleno.
Arbitro: Menéndez Rodríguez (Asturiano). Amonetó a Jorge 
y Collazo del Cambados y a Moya por parte del Alcalá.
Gol: 1*0, minuto 75 Lodeiro tras regatear a dos contrarios.

El Alcalá no consigue un 
solo punto desde el 7 de octu
bre, día que ganó por dos ce
ro al Leonesa con goles de 
Arturo. El Alcalá en Camba
dos cosechó su quinta derro
ta por la mínima a lo largo de 
la temporada, sólo ha marca
do 6 goles y ha encajado ya 
14. El Cambados consiguió 
una victoria justa, aunque sin 
demostrar nada del otro 
mundo. Se acercó con peligro 
a la portería de Higes con un 
tiro de Toti, más tarde el 
Cambados contaría con otras 
oportunidades de gol en las 
botas de Pupi y Jorge, gracias 
a un centro del campo bien 
organizado. El Alcalá jugó

con 2 delanteros: Coballes y 
Magdaleno, éste sería el úni
co jugador alcalaíno que 
mostró algo de peligro a la 
meta de Millán, pero un hom
bre no hace un equipo, estuvo 
bastante desasistido en la 
parte de arriba. Pousa, gra
cias a un fallo de la zaga alca- 
laína estuvo a punto de con
seguir el primer gol.

SE CONFORMABA 
CON EL EMPATE

El Alcalá jugó sin ambi
ción y sin ganas de irse arri
ba, este hecho hizo que el 
Cambados consiguiera claras

ocasiones de gol como en el 
minuto 70 cuando Jorge sólo 
ante Higes envió el balón fue
ra, cuando lo lógico hubiera 
sido gol. En el 75 seria Lodei
ro que tras unos regates a los 
defensas alcalaínos consegui
ría el gol de la victoria, de un 
fuerte tiro cruzado, sin que 
Higes pudiera hacer nada pa
ra evitarlo. Transcurrieron 
los minutos y la falta de ambi
ción y de imaginación de los 
alcalaínos hicieron que el re
sultado no cambiase y que el 
Cambados conseguiera los 
dos puntos. El Alcalá ha de
jado pasar una gran oportuni
dad para borrar dos negati
vos ae su casillero, ya que el 
Cambados no demostró ser 
un buen equipo pero sí con 
ganas de ganar el encuentro, 
cosa que no sucedió en el Al
calá. Este jugó con dos bajas 
importantes en la vanguardia: 
Arturo y Navarro. La defensa 
sigue siendo la parte más flo
ja del equipo, un centro del 
campo sin un hombre verda
deramente organizador y una 
delantera poco asistida y sin 
balones claros. Esperemos

que el tanden Arturo-Magda- 
leno sirva para batir a las de
fensas contrarias, sólo han ju 
gado un partido juntos y roe 
frente al Fuenlabrada en la 
Copa del Rey y que ganó por 
tres goles a cero. Este domin
go el Vetusta, equipo nodriza 
del Oviedo, visita el Val, con 
la moral alta tras vencer por 
3-0 al Leganés.

Resultados:

Cambados 1 Alcalá 0, Ve
tusta 3 Leganés 0, Real Ma
drid 1 Palencia 0, Leonesa 1 
At. Madrid 0, Compostela 1 
Orense 1, Lugo 4 Móstoles 0, 
Getafe 3 Pontevedra 0, Pega
so 0 Avila 0, Langreo 0 Pon- 
ferradina 1 y Endesa 1 Spor
ting Atlético 1.

3* División Grupo VII: 
Rayo Vallecano 3 Torrejón 0. 
3* División Grupo XVII: Azu- 
queca 3 Madridejos 0 y Villa- 
cañas 1 Guadalajara 2. 1* 
Preferente: Racing Veracruz 
2 Aravaca 0, Roma 0 Costada 
0 y S. Fernando 2 Destino 0.

Luis Cambil

P IZ Z E R IA  ITALIANA

BAR-CAFETERIA
Abierto be 9 be ka mañana a 2 be la mabrugaba

DESAY UNO S

MENU: 2 platos, postre y 
bebidas

800 ptas.
Comidas a la carta

VEN A DEGUSTAR 
DE NUESTRA DULCE 

REPOSTERIA
DE 4 A 7 DE LA TARDE

CONSULTE LA CARTA 
DE RIGOLETTO

•  Colección de Pizzas
•  Ensaladas Típicas
•  Postres de la casa.

BENVENUTI A RIGOLETTO!
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B A LO N M A N O

EL PULEVA SIN EXTRANJEROS SE LO PUSO DIFICIL

CAJAMADRID VENCIÓ POR VETERANíA

SO C IED A D

SEGUROS "LA UNIÓN Y EL FÉNIX" 
ABRE OFICINA EN ALCALÁ DE HENARES

Campo: Pabellón Hermanos Maristas. Lleno absóluto.
Sábado 10 de octubre. Novena jornada División de Honor. 
Resultado: Puleva 19 (8) Cajamadrid 24 (6)
Puleva: Miguel, Mario (2), Guerrero (2), Ortega (1), Ignacio, 
Gatell, Alba (2), Juan Antonio (3), Mira (6,5 de p.), Velasco y 
José Luis (3).
Cajamadrid: Manolo, Reino (3), Elezovic (6, 1 de p.), Cruz, 
Pradas (3)„ Márquez, Puzovic (5,1 de p), Alberto Garda (2), 
Cihuri (3), Herreras y Vidal (2).
Arbitros: Cristina Fernández y Preto. Bien.
Marcador cada 5 minutos: 1-1,3-2, 4-3,6-4,8-4, 8-6. Segundo 
tiempo: 10-7,11-10,12-14,15-17,17-20 y 19-24.

En el primer tiempo el Pu
leva estuvo por delante en to
do momento en el marcador, 
el Cajamadrid no consiguió 
superar el la defensa agresiva 
2-3-1, realizando el Puleva 
contragolpes materializándo
los en goles. Los hombres de 
Bárcenas ofrecieron su clási
ca defensa 6-0 sin resultados 
positivos. Moreno, por parte 
del Maristas fue clave en este 
primer tiempo con sus 3 goles 
y sus pases para que Mira y 
sus compañeros marcaran 
esos ocho goles al final del 
primer tiempo, el Cajamadrid 
conseguiría seis.

En el segundo tiempo el

Cajamadrid se entonó, aun
que seguirían las diferencias a 
favor ael Maristas (10-7). Ele
zovic se dejó notar en sus lan
zamientos desde las líneas de 
6 y 9 metros, hecho que hizo 
que el Cajamadrid se acerca
ra en el marcador. La doble 
exclusión de Maza y Guerrero 
del Puleva y los numerosos 
ataques fallidos hicieron que 
el Cajamadrid se adelantara 
en el marcador, con un 12-14 
a los 15 minutos disputados. 
Esta ventaja la conservaría el 
Cajamadrid hasta el final del 
partido. El Cajamadrid lució 
una defensa fuerte que impi
dió al Puleva su juego.

El pasado lunes la asegu
radora "La Unión y El Fénix" 
abría las puertas de su oficina 
en Alcalá con una recepción a 
sus clientes, empleados y ami
gos. Dicha oficina constituye 
la primera que "El Fénix" abre 
fuera de la capital, en la co
munidad madrileña, aunque 
hay que reseñar que en lo que 
respecta al Corredor del He
nares tiene otra en Guadala
jara. Se trata de una sede es
paciosa en pleno centro alca- 
laíno, en la Vía Complutense. 
En esta sucursal trabajarán 
seis empleados, con su direc
tor, Juan José Estévez, al 
frente, además de casi cien 
personas más que trabajan en 
relación con esta oficina.

Servicios

La Unión y El Fénix es 
una compañía de seguros 
multirramo, esto es, cubre to
do tipo de seguros, desde pó
lizas contra robos y daños en 
el hogar, a seguros de vida y

accidentes. El Fénix es la 
compañía que cubre los segu
ros de todos los jugadores de 
ocho de las diez federaciones 
regionales de fútbol, lo que 
significa 200.000 seguros per
sonales. Otro seguro, presen
tado en la pasada Feria del 
Esquí, es el denominado Car
ta Blanca, para las estancias 
en las pistas de esquí de toda 
España y extranjero.

Además, esta compañía es 
la aseguradora oficial de los 
Juegos Olímpicos de Barcelo
na ’92, cubriendo cualquier 
percance que ocurra a los at
letas, jueces, espectadores, o 
incluso los relativos a los de
rechos de televisión, en caso 
de que no asistiese algún país. 
Bajo su dirección, entran 
otras empresas para cubrir 
las pólizas millonarias que es
to supone.

La Unión y El Fénix, com
pañía con 125 años de histo
ria, pertenece al grupo Ba- 
nesto y está presidida, como 
entidad, por quien a la vez 
preside el citaao banco y gru
po, Mario Conde.

D IS T R IB U C IO N E S

V 'Gonza, 2. I>
D I S T R I B U I D O R  O F I C I A L

5 C/ Avila, s/n, nave 3 y 4 
Tel. 889 08 30 

ALCALA DE HENARES 
(MADRID)


